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Chapter 1 명사

Unit 01  셀 수 있는 명사	

  Warm up   	 p.013

 

01 glass glasses 26 leaf leaves

02 beach beaches 27 color colors

03 factory factories 28 child children

04 wife wives 29 dolphin dolphins

05 boss bosses 30 season seasons

06 mystery mysteries 31 tomato tomatoes

07 photo photos 32 classmate classmates

08 newspaper newspapers 33 goose geese

09 machine machines 34 company companies

10 spoon spoons 35 kangaroo kangaroos

11 mouse mice 36 sweater sweaters

12 hobby hobbies 37 person people

13 thief thieves 38 brush brushes

14 woman women 39 university universities

15 question questions 40 shelf shelves

16 roof roofs 41 donkey donkeys

17 mailbox mailboxes 42 vegetable vegetables

18 sheep sheep 43 holiday holidays

19 activity activities 44 seahorse seahorses

20 kiss kisses 45 belief beliefs

21 country countries 46 fox foxes

22 piano pianos 47 scarf scarves

23 magazine magazines 48 tooth teeth

24 hero heroes 49 essay essays

25 sandwich sandwiches 50 address addresses

  Start up   	 p.014



01 classes	 02 wolves	 03 feet
04 keys	 05 jeans	 06 sheep
07 umbrella	 08 Tomatoes	 09 boxes
10 people	 11 Dishes	 12 countries
13 babies	 14 mice	 15 beaches 

[해석 및 해설]

01 나는 매주 세 개의 과학 수업이 있어요.

02 네 마리의 늑대가 사슴을 사냥했어요.

03 그 소녀는 아주 작은 손과 발을 가지고 있어요.

04 Mark는 열쇠를 차 안에 넣고 문을 잠갔어요.

05 Kate는 세일할 때 청바지 하나를 샀어요.

	 *jeans는 항상 복수로 사용한다.  

06 우리는 농장에서 많은 양을 봤어요. 

	 *sheep은 단수와 복수가 같은 형태이다.   

07 Jerry는 Annie에게 우산을 씌어줬어요. 

	 *앞에 an이 있으므로 단수명사를 고른다. 

08 토마토는 비타민 C와 A가 풍부해요. 

09 내가 이 세 개의 상자를 옮기는 걸 도와줄래?

10 열 명의 사람이 버스를 타려고 줄을 서 있어요. 

11 접시들은 찬장 맨 위 칸에 있어요.

12 케냐와 콩고는 아프리카에 있는 나라들이에요.

13 갓 태어난 아기들은 하루에 약 18시간을 잔다.

14 우리는 그 집 주위를 뛰어다니는 많은 쥐를 봤어요. 

15 그 섬 주위의 해변들은 깨끗하고 아름다워요.



01 an egg	 02 Geese	 03 ○
04 scissors	 05 ○	 06 ○
07 toys	 08 photo	 09 thieves
10 peaches	 11 women	 12 teeth
13 stories	 14 pairs	 15 children

[해석 및 해설]

01 엄마가 계란을 바닥에 떨어뜨렸어요. 

	 �*셀 수 있는 명사를 단수로 쓸 경우 명사 앞에 a/an을 

써야 한다. 

02 거위는 겨울을 나기 위해서 남쪽으로 날아가요. 

03 그녀의 방에는 두 대의 피아노가 있어요. 

	 �*piano는 「자음+o」로 끝나지만, 명사 끝에 -s를 붙이

므로 올바르다.

04 칼과 가위를 조심해.  

	 �*scissors는 항상 복수로 쓴다. 

05 Max와 Grace 종종 저녁 파티를 열어요.

06 우리 아빠와 나는 호수에서 물고기 일곱 마리를 잡았어요. 

	 �*fish는 단수와 복수가 같은 형태이다. 

07 책과 장난감들이 방에 흩어져 있어요. 

	 �*「모음+y」로 끝나는 명사로 명사에 -s를 붙인다. 

08 Matt는 동물원에서 홍학 사진을 한 장 찍었어요.

	 �*앞에 a가 있으므로 단수명사로 쓴다. 

09 두 명의 도둑이 창문을 통해 집으로 침입했어요.

10 농부는 나무에서 익은 복숭아를 땄어요. 

11 그 상점은 여자 옷과 신발을 팔아요. 

12 상어는 뾰족한 이빨과 강한 턱을 가지고 있어요. 

13 �우리 할아버지는 우리에게 자신의 어린 시절에 대한 이

야기를 해주세요.

14 너무 추워서 나는 양말 두 켤레를 신었어요.

	 �*앞에 two가 있으므로 복수형 pairs가 되어야 한다. 

15 �나는 아이들을 무척 좋아해서 유치원 선생님이 되고 싶

어요.
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  Check up & Writing   	 p.016



01 legs	 02 families	 03 sandwiches
04 factories	 05 feet	 06 zoos
07 monkeys	 08 gloves	 09 watches
10 shelves	 11 men	 12 potatoes 

[해설]

06� *「모음+o」로 끝나는 명사로 명사에 -s를 붙인다.  

07 *「모음+y」로 끝나는 명사로 명사에 -s를 붙인다.

08 �*glove는 항상 복수로 쓴다. 



01 a cute puppy
02 a knife
03 a tooth
04 My cats, mice
05 heavy boxes
06 Women and children
07 real stories
08 My brothers, middle school students
09 invitation cards, his friends
10 a tomato and a pear
11 Foxes and wolves
12 deer and sheep

[해석]

01 Rachel은 귀여운 강아지가 세 마리 있어요. 

	 → Rachel은 귀여운 강아지가 한 마리 있어요.

02 칼들을 가지고 장난치지 마세요. 

	 → 칼을 가지고 장난치지 마세요.

03 그는 이가 두 개 빠졌어요. 

	 → 그는 이가 하나 빠졌어요.

04 어젯밤에 내 고양이가 쥐 한 마리를 잡았어요.

	 → 어젯밤에 내 고양이들이 쥐들을 잡았어요.

05 Martin과 James는 무거운 상자를 운반했어요.

	 → Martin과 James는 무거운 상자들을 운반했어요.

06 한 여성과 한 아이가 버스에 있었어요.

	 → 여성들과 아이들이 버스에 있었어요.

07 이것은 내 조부모님의 실제 이야기예요.

	 → 이것들은 내 조부모님의 실제 이야기들이에요.

08 내 남동생은 중학생이에요.

	 → 내 남동생들은 중학생들이에요.

09 Brian은 자신의 친구에게 초대장을 보냈어요.

	 → Brian은 자신의 친구들에게 초대장들을 보냈어요.

10 나는 토마토 열 개와 배 다섯 개를 샀어요.

	 → 나는 토마토 한 개와 배 한 개를 샀어요.

11 여우와 늑대는 육식 동물들이에요.

	 → 여우들과 늑대들은 육식 동물들이에요.

12 �아이들은 우리 농장에서 사슴 한 마리와 양 한 마리에게 

먹이를 줄 수 있어요. 

	 → �아이들은 우리 농장에서 사슴들과 양들에게 먹이를 

줄 수 있어요.

Unit 02  셀 수 없는 명사	

  Warm up   	 p.019



01 Spanish
02 air
03 pasta, spaghetti
04 paper
05 Money, happiness
06 salt, soup
07 Sandler, Germany
08 friendship, love
09 Oil, water
10 Rome, Milano, Italy
11 water
12 health
13 Jess, Tuesday, Wednesday
14 information
15 fog

[해석]

01 스페인어는 어려워요.

02 공기는 신선하고 맑았어요.

03 나는 파스타와 스파게티를 정말 좋아해요.

04 프린터에 용지가 다 떨어졌어요.

05 돈으로 행복을 살 수 없어요.

06 나는 수프에 소금을 좀 넣을 거예요.

07 Sandler는 독일에서 태어났어요.

08 그들의 우정이 사랑으로 발전했어요.

09 기름과 물을 잘 섞이지 않아요.

10 로마와 밀라노는 이탈리아에 있는 도시예요.

11 그 소녀는 물 두 병을 들고 있어요.

12 그녀는 딸의 건강을 걱정해요.

13 Jess는 화요일 아니면 수요일에 우리를 방문할 거야.

14 신문들은 많은 유용한 정보를 담고 있어요.

15 나는 짙은 안개로 아무것도 볼 수 없었어요.

  Start up   	 p.020

 

01 ice	 02 rain	 03 Tom
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04 loaves	 05 paper	 06 pounds
07 bread	 08 Health	 09 bottle	
10 money	 11 advice	 12 Saturday
13 pieces	 14 A bowl of chicken soup
15 two slices of cheese

[해석]

01 Rachel이 얼음 위에서 미끄러졌어요.

02 나는 빗속을 걷는 것을 좋아해요.

03 Tom은 정직한 소년이에요.

04 나는 빵 세 덩어리는 태웠어요.

05 나는 종이 세 장이 필요해요.

06 그는 밀가루 10파운드를 샀어요.

07 엄마는 일주일에 두 번 빵을 구우세요.

08 나에게는 건강이 가장 중요해.

09 Greg는 냉장고에서 한 병의 주스를 꺼냈어요. 

10 우리는 새 차를 살만한 충분한 돈이 없어.

11 저에게 이 문제에 대해 충고를 좀 해 주실래요?

12 그들은 토요일에 여행에서 집으로 돌아왔어요. 

13 그 케이크는 맛있었어요. 나는 그것을 세 조각 먹었어요.

14 한 그릇의 치킨 수프는 감기에 좋아요.

15 Nora는 자신의 샌드위치에 치즈 두 장을 넣었어요.



01 sand	 02 ○
03 honey	 04 Australia
05 ○	 06 two glasses of water
07 three cups	 08 July
09 love	 10 New York
11 homework 	 12 fun
13 pizza	 14 money
15 furniture

[해석 및 해설]

01 Jeff 신발에 모래가 있어요.

02 눈이 전국에 내렸어요.

03 우리 엄마는 설탕 대신에 꿀을 사용해요.

04 그녀의 조부모님은 오스트레일리아에 사세요.

	 �*고유명사는 대문자로 쓰고, a 또는 an을 붙이지 않는다. 

05 Sally는 기뻐서 펄쩍펄쩍 뛰었어요.

06 우리에게 두 잔의 물을 갖다 줄래? 

07 나는 매일 세 잔의 커피를 마셔요.

08 우리 여름 방학은 7월에 시작해요.

09 신데렐라는 왕자와 사랑에 빠졌어요.

10 그들은 뉴욕 여행을 계획하고 있어요.

11 나는 막 내 영어 숙제를 시작했어요.

12 우리는 영화제에서 즐거운 시간을 보냈어요.

13 Mark는 벌써 피자 다섯 조각을 먹었어요.

14 그는 영화로 많은 돈을 벌었어요.

15 우리는 새집에 놓을 가구를 좀 살 거야.

  Check up & Writing   	 p.022

 

01 a, cup, of, hot, chocolate
02 A, pound, of, butter
03 two, glasses, of, juice
04 A, cup, of, coffee
05 ten, pounds, of, meat
06 a, bottle, of, water
07 four, pieces, of, furniture
08 three, pieces/sheets, of, paper
09 a, slice/piece, of, cheese
10 a, glass, of, milk
11 a, bowl, of, cereal
12 A, loaf, of, bread



01 Rice grows
02 There is no money
03 have hope
04 Will you make some tea
05 There is a lot of traffic
06 wish you good luck
07 pray for world peace
08 give you some advice
09 Everybody wants happiness
10 is full of old furniture
11 I need information 
12 have good news and bad news

Unit 03  명사의 격  	

  Warm up   	 p.025

 

01 a. Alex는  b. Alex의  c. Alex를 

02 a. 내 고양이는  b. 내 고양이의  c. 내 고양이를

03 a. 아들들을  b. 아들들의  c. 아들들은

04 a. 청바지를 b. Sam의  c. 그 청바지는

05 a. 책가방을  b. Jess의  c. 책가방은

  Start up   	 p.026

 

01 ⓐ	 02 ⓒ	 03 ⓒ
04 ⓐ	 05 ⓑ	 06 ⓑ
07 ⓐ	 08 ⓒ	 09 ⓑ
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10 ⓐ	 11 ⓐ	 12 ⓑ
13 ⓒ	 14 ⓒ

[해석]

01 고래는 해양 포유류예요.

02 개는 인간의 가장 친한 친구예요.

03 그 파티는 Chris의 집에서 해.

04 우리 어머니는 스웨터를 뜨고 계세요.

05 그 소녀는 예쁜 갈색 눈을 가지고 있어요.

06 나는 동물원에서 아기 북극곰을 봤어요.

07 지구는 약 45억년 살이다.

08 그녀는 이모의 아이들을 돌보고 있어요.

09 Stevens 씨는 시골에 농장을 소유하고 있어요.

10 템스 강은 런던을 통과해 흘러요.

11 Megan과 Ruth는 서로 이야기를 나누고 있어요.

12 Dave는 벨이 한 번 울리자 전화를 받았어요.

13 나는 그 선생님의 질문을 이해하지 못했어요.

14 Jones 부인은 여중에서 과학을 가르쳐요.



01 the tiger’s tail
02 today’s date
03 Moris’/Moris’s fault
04 ladies’ gloves
05 the bird’s nest
06 men’s restroom
07 the rabbit’s ears
08 children’s toys
09 Sarah’s wedding
10 Andrew’s father
11 Charles’/Charles’s idea
12 students’ paintings
13 last week’s newspapers
14 Jeff Kinney’s novels
15 Brandon and Sue’s house

  Check up & Writing   	 p.028

 

01 Jennifer’s, new, skirt
02 I like, Spielberg’s, movies 
03 The, puppy’s, tail
04 Men’s, shoes, are 
05 Doctors, help, sick, people 
06 Cheese, is, my, favorite, food 
07 Sea, turtles, lay, eggs 
08 I, found, this, article 
09 Our, school’s, baseball, team, won
10 David, saw, a, car, accident 

11 The, lady’s, hat, blew, away
12 The, two, friends’, shirts, are



01 My mother’s birthday is next week 
02 The baby’s toy fell 
03 James’ opinion is similar
04 Richard is my husband’s name 
05 Plants need sunlight and water 
06 Are you reading yesterday’s newspaper 
07 I have seen that girl’s face
08 Will likes Shakespeare’s plays 
09 Architects design houses and buildings 
10 was America’s 35th President
11 visit my grandparents’ this weekend 
12 looking for Dr. Jones’ office

  Level up   	 p.030



01 buses	 02 teeth	 03 candies
04 churches	 05 stories	 06 roofs
07 blankets	 08 donkeys	 09 tomatoes
10 sheep	 11 mice	 12 balloons
13 thieves	 14 classes	 15 wives

[해석]

01 버스만 이 차선을 이용할 수 있어요.

02 내 어린 남동생은 이가 세 개예요.

03 그 소녀들은 솜사탕을 먹고 있어요.

04 기독교인들은 일요일에 교회에 가요.

05 나는 그들에 대해 많은 이야기를 들었어요.

06 사막에 있는 집들은 지붕들이 평평해요.

07 그녀는 담요 몇 개와 음식을 가져왔어요.

08 당나귀들은 무거운 짐을 운반해요.

09 아이들은 정원에서 토마토를 따고 있어요.

10 그 양치기는 50마리의 양을 돌봐요.

11 그 오래된 건물에는 쥐가 많아요.

12 우리는 파티를 하려고 천정에 풍선을 매달았어요.

13 경찰들이 도둑들을 추적해서 잡았어요.

14 요즘 많은 학생들이 온라인 수업을 들어요.

15 남편들과 아내들은 서로 존중해야 해요.



01 February	 02 ○ 
03 ○	 04 scissors’
05 Amy’s	 06 Sydney
07 bottles of water	 08 the women’s room
09 Air	 10 bowls
11 sugar	 12 a piece of furniture 
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13 boys’	 14 People
15 bread

[해석 및 해설]

01 나는 2월 1일에 태어났어요. 

	 �*고유명사는 대명사로 시작한다. 

02 Charles의 컴퓨터는 새것이에요.

	 �*s로 끝나는 이름은 이름’s 또는 이름’의 형태로 소유격

을 나타낸다.   

03 아이들은 모래를 가지고 노는 것을 좋아해요.

04 그 가위의 손잡이가 부러졌어요. 

05 Amy의 새 아파트는 매우 깔끔해요. 

06 우리 언니들은 시드니에서 공부하고 있어요.

07 물 세 병 주세요.

08 이쪽이 여자 화장실로 가는 길이에요. 

09 공기는 지구상의 모든 생물에게 중요해요.

10 Jim은 재빨리 수프 두 그릇을 먹었어요.

11 Jane은 커피에 설탕을 넣지 않아요.

12 그들은 집안으로 가구 한 점을 밀어 넣고 있어요.

13 경기를 하는 모든 소년들의 옷은 지저분해졌어요. 

14 사람들은 거리에서 퍼레이드를 보고 있어요. 

15 Chris는 토스터에 빵 두 조각을 넣었어요.



01 There, are, 365, days
02 The, children’s, rooms
03 his, friend’s, car 
04 the, tires, of, the bus 
05 took, some, photos 
06 The, students’, textbooks 
07 provides, information 
08 have, a, lot, of, homework 
09 a, bowl, of, pasta 
10 need, flour, and, chocolate
11 a, cup, of, warm, milk
12 two, pieces/sheets, of, paper 



01 The bird’s feathers are red 
02 I saw Fred’s sister
03 Ten loaves of bread 
04 Stay away from the lions’ cage
05 had better go to the dentist’s 
06 The teachers’ copy machine 
07 A lot of people go to beaches 
08 bring you good luck 
09 doesn’t spend much money
10 gives me good advice
11 two cups of coffee 

12 can’t breathe fresh air 

  Actual test   	 p.034

1 ④ 2 ③ 3 ⑤ 4 ① 5 ⑤ 6 ②
7 ⑤ 8 ① 9 ④ 10 ⑤ 11 ⑤ 12 ②
13 ② 14 ①
15 �1) leaves   2) three bottles of water   3) Chris’/Chris’s 

cell phone
16 1) Tokyo   2) men’s clothes   3) teeth
17 The boys’ kites
18 a glass of juice and two eggs
19 ate two bowls of rice
20 A crab’s claws are sharp

[해석 및 해설]

1	� *④ 「자음+o」로 끝나는 명사는 명사에 -es를 붙인다. 

2	� *③ sheep은 불규칙 변화 명사로 단·복수 형태가 같다.

3	� *앞에 a pair of가 있으므로 두 개가 한 쌍을 이루어 복

수형으로 쓰는 명사가 와야 한다. furniture는 셀 수 없

는 명사로 복수형으로 쓰지 않는다. 

4	� *동사가 are로 복수명사가 와야 한다. butter는 셀 수 

없는 명사로 복수형으로 쓰지 않는다.  

5	� *액체는 cup, glass, bottle 등으로 수량을 표현한다. 

6	 •나에게 물을 좀 갖다 주겠니?

	 •그 소녀들의 축구팀이 경기에서 이겼어요. 

	� *셀 수 없는 명사는 복수형으로 쓰지 않고, s로 끝나는 

복수명사는 복수명사’의 형태로 소유격을 나타낸다. 

7	 ① 그들은 평화를 원해요.

	 ② Sarah는 훌륭한 바이올리니스트예요.

	 ③ 너에게 좋은 소식이 있어.

	 ④ Mike는 택시를 탈만한 돈이 없었어요.

	 ⑤ 그 어부는 어제 물고기를 많이 잡았어요.

	� *①, ②, ③, ④ 셀 수 없는 명사, ⑤ 셀 수 있는 명사이다.

8	 ① 돈으로 건강을 살 수는 없다.

	 ② 우리는 일주일에 5개의 영어 수업이 있어요.

	 ③ 내 고양이는 쥐 또는 다른 작은 동물들을 쫓아요.

	 ④ 나비들이 꽃에서 꽃으로 날아다녀요.

	 ⑤ 슈퍼맨과 배트맨은 영화에 나오는 영웅들이에요.

	� *① 셀 수 없는 명사, ②, ③, ④, ⑤ 셀 수 있는 명사이다.

9	� *child는 불규칙 변화 명사로 복수형이 children이고, 

-s로 끝나지 않는 복수명사는 복수명사’s의 형태로 소

유격을 나타낸다.

10	�*따뜻한 음료는 cup을 이용해 수량을 나타낸다. 

11	① 우리는 그 농장에서 사슴 몇 마리를 보았어요.

	 ② 피아노는 하얀색과 검은색 건반이 있어요.

	 ③ 그 방에는 5명의 여성이 있어요.

	 ④ 우리는 새 가구를 좀 사야 해요.

	 ⑤ 나는 열대우림에 대한 정보를 찾고 있어요.

	� *⑤ information은 셀 수 없는 명사로 복수형으로 쓰지 
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않는다. 

12	① 늑대는 사회적인 동물이에요.

	 ② 우유는 우리의 뼈에 좋아요.

	 ③ 대도시는 교통체증이 심해요.

	 ④ 나는 빵 위에 치즈 한 조각을 얹었어요.

	 ⑤ Ted는 항상 행복하고 절대 희망을 잃지 않아요.

�	 *② 셀 수 없는 명사 앞에 a 또는 an을 붙이지 않는다.

13	① 우리는 개집을 빨간색으로 페인트칠했어요.

	 ② 그 새들의 깃털들은 화려해요.

	 ③ 남자용 화장실은 복도 끝에 있어요.

	 ④ Nathan’s의 집으로 들어가는 문이 잠겼어요.

	 ⑤ Kelly의 엄마가 파티에 쿠키를 가져오셨어요.

�	� *② -s로 끝나는 복수명사는 복수명사’의 형태로 소유격

을 나타낸다.  

14	① 그녀는 빵 두 덩어리를 샀어요. 

	 ② 내 커피에는 설탕을 넣지 마.

	 ③ 펭귄의 다리는 짧아요. 

	 ④ 빨간 장미는 사랑을 의미해요.

	 ⑤ 나는 감자 몇 개를 삶았어요.

	� *셀 수 없는 명사는 측정하는 단위나 용기로 수량을 나

타낸다.  

15	1) 바닥에 나뭇잎이 많이 있어요.

	 2) 물 세 병 주세요.

	 3) 너 Chris의 휴대 전화를 본 적 있니?

	� *s로 끝나는 이름은 이름’s 또는 이름’의 형태로 소유격

을 나타낸다.   

16	1) 우리 언니는 Tokyo에서 웹디자인을 공부해.

	� *셀 수 없는 명사 앞에 a 또는 an을 붙이지 않는다. 

	 2) 이 가게는 남성용 의류를 팔아요.

	� *-s로 끝나지 않는 복수명사는 복수명사’s의 형태로 소

유격을 나타낸다. 

	 3) Mike는 계단에서 굴러 떨어져서 이가 두 개 빠졌어요.

17	�*-s로 끝나는 복수명사는 복수명사’의 형태로 소유격을 

나타낸다. 

18	�*차가운 음료는 glass를 이용해 수량을 나타낸다. 

Chapter 2 관사

Unit 01  부정관사 a/an	

  Warm up   	 p.041

 

01 An, an	 02 An	 03 An
04 A, a	 05 A	 06 An, a
07 An	 08 An, a 	 09 A, a
10 An, a	 11 A, an	 12 An, a

  Start up   	 p.042

 

01 an	 02 a	 03 a
04 a	 05 ×	 06 an
07 an	 08 a	 09 a
10 a	 11 ×	 12 an
13 a	 14 an	 15 ×

[해석]

01 그들은 섬에 살아요.

02 마실 것 좀 드릴까요?

03 나는 1파운드의 버터가 필요해요.

04 더운 여름날이었어요.

05 그들은 엔지니어로 일해요.

06 Carol은 몬트리올에 삼촌이 있어요.

07 그 영화는 불행한 결말을 맺어요.

08 그들은 1년에 두 번 휴가를 가요.

09 그녀의 부모님은 그녀에게 중고차를 사 주었어요.

10 Annie는 하루 한 번 부모님께 전화해요.

11 나는 내 정원에 오렌지 나무를 길러요.

12 Thomas Edison은 미국인 발명가였어요.

13 Christine은 음악 동아리 회원이에요.

14 비가 올 거야. 우산 들고 가.

15 Sam과 Brian은 훌륭한 축구 선수예요.



01 an	 02 ○	 03 a
04 ×	 05 a	 06 a
07 Water	 08 ×	 09 ×
10 ○	 11 bunch	 12 an orange 
13 an	 14 an	 15 ○

[해석]

01 그건 재미있는 영화야.

02 그녀는 사과를 한 입 먹고 있어요.

03 Mark는 고등학교 선생님이에요

04 너는 차에 우유를 넣니?

05 이 교회는 매우 오래된 건물이야.

06 우리 오빠는 대학생이에요.

07 물은 인간의 삶에 중요해요. 

08 우리는 꿀, 계란, 밀가루가 필요해. 

09 Jacob은 파티에 쿠키를 가져왔어요. 

10 탑 하나가 마을 가운데 서 있어요.

11 Greg이 나에게 주려고 꽃 한 다발을 사왔어요. 

12 오렌지 하나와 바나나 세 개 주세요. 

13 나는 동물 애호가지만, 애완동물은 없어요. 

14 나는 정말 그 질문에 솔직한 대답을 원해. 

15 코코넛 나무는 보통 열대 지방에서 자라요.
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  Check up & Writing   	 p.044

 

01 a, hospital	 02 an, Englishman
03 an, onion	 04 an, honest, boy
05 a, letter	 06 a, kilo
07 a, week	 08 an, S
09 a, driver’s, licence	 10 an, apple, an, egg
11 a, good, job	 12 a, word



01 is an old friend
02 is a gentle animal 
03 have an idea 
04 lost an earring 
05 had a terrible headache 
06 is an expensive sport 
07 ordered a cup of coffee 
08 travel 150 miles an hour 
09 Call me once a day 
10 didn’t get an invitation 
11 visit my grandparents twice a month
12 has a cat and an iguana

Unit 02  정관사 the와 관사를 쓰지 않는 경우	

  Warm up   	 p.047

 

01 the	 02 The	 03 ×
04 ×	 05 ×	 06 the
07 ×	 08 The	 09 The
10 ×	 11 the	 12 ×

  Start up   	 p.048

 

01 ×	 02 the	 03 the
04 the	 05 the	 06 × 
07 the	 08 the	 09 ×
10 ×	 11 ×	 12 ×
13 ×	 14 The	 15 The

[해석]

01 Ben은 테니스 치는 것을 좋아해요.

02 내가 너를 공항까지 데려다 줄게. 

03 Ian 옆에 있는 그 소녀는 누구니?

04 나무에 있는 새 좀 봐.

05 Luise는 플루트를 매우 잘 연주해요 

06 우리는 뉴욕에 가고 있어요.

07 Eric의 여동생 이름이 뭐니?

08 Irene는 인터넷으로 책을 사요.

09 그들은 휴가로 쿠바에 다녀왔어요. 

10 내 아내의 가족은 한국어를 써요.

11 너는 얼마나 자주 야구를 하니? 

12 너는 아침으로 무엇을 먹을래? 

13 내 아이들은 항상 일찍 잠을 자요. 

14 그 가게에 있는 옷들은 정말 멋있어.

15 나는 겨울 재킷을 샀어. 그 재킷은 매우 따뜻해. 



01 ○ 	 02 breakfast
03 The moon	 04 the piano
05 ○	 06 The milk
07 volleyball	 08 math
09 email	 10 Russia
11 the sun	 12 ○
13 The muffler	 14 the light
15 TV 

[해석]

01 창문을 좀 열어줄래?

02 나는 항상 아침을 걸러요.  

03 오늘 밤 달이 정말 밝아요.

04 너의 어머니는 피아노를 연주하시니?

05 우리 아빠는 보통 차를 타고 출근해요.

06 냉장고에 있는 우유가 상했어요. 

07 내가 좋아하는 운동은 배구예요.

08 Ashley는 수학을 아주 잘해요. 

09 내가 너에게 이메일로 그 사진들을 보낼게. 

10 Walter가 러시아에서 막 돌아왔어요.

11 아이들은 해 아래에서 많은 시간을 보내야 해요.

12 그녀는 녹색 지붕이 있는 작은 집에 살아요.

13 �고모가 나에게 목도리를 만들어 주셨어. 그 목도리는 너

무 짧았어.

14 그가 자고 있어. 너는 그를 위해 불을 끄는 게 좋겠어.

15 우리 아버지는 TV로 야구 경기는 보는 것을 즐기세요. 

  Check up & Writing   	 p.050

 

01 the computer	 02 church
03 the salt	 04 school, bus
05 Japanese	 06 tennis
07 the radio	 08 the pictures
09 the lovely girl	 10 geography
11 the sky 	 12 the food

[해석]

01 A: 내가 컴퓨터를 잠깐 써도 될까?
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	 B: 물론이야, 써.

02 A: 너는 일요일 아침에 한가하니?

	 B: 아니. 나는 교회에 갈 거야.

03 A: 그 소금을 저에게 건네주시겠어요?

	 B: 여기 있어요.

04 A: 너는 학교에 어떻게 가니?

	 B: 나는 보통 거기에 버스를 타고 가.

05 A: 그들이 일본어를 쓰고 있니?

	 B: 아닌 것 같아.

06 A: Becky는 여가 시간에 무엇을 하니?

	 B: 그녀는 책을 읽거나 테니스를 쳐.

07 A: 너는 자주 라디오를 듣니?

	 B: 응. 매일 아침에 들어.

08 A: 탁자에 있는 사진들은 뭐니?

	 B: 그것들은 내 가족사진이야.

09 A: 너 저기 있는 사랑스러운 소녀 아니?

	 B: 응. 그녀는 Jessica의 여동생이야.

10 A: Richard는 대학에서 무엇을 공부하고 있니?

	 B: 그는 지리학을 공부하고 있어.

11 A: 하늘을 올라다 봐! 별이 많아.

	 B: 와, 별들이 정말 예쁘다.

12 A: 너는 왜 이 식당을 그렇게 좋아하니?

	 B: 이곳의 음식은 정말 맛있거든.



01 Let’s have lunch
02 goes to bed 
03 turn off the alarm clock 
04 Will you play baseball
05 The sun rose 
06 live in Liverpool 
07 the world by boat
08 The flowers in the vase
09 watches TV in the evening
10 plays the violin 
11 went to her hometown by train
12 The pasta was delicious

  Level up   	 p.052

 

01 A, ×	 02 an	 03 ×
04 ×	 05 a	 06 a
07 an	 08 ×, ×	 09 An, a
10 a, the	 11 the	 12 ×
13 a, the, the	
14 The, the, The, the
15 a, a, The, the

[해석]

01 호랑이는 고기를 먹어요.

02 버스는 한 시간에 80킬로미터로 달려요.

03 우리는 자주 저녁을 먹으러 외출해요.

04 창은 유리로 만들어져요.

05 너의 마을에 대학교가 있니?

06 나는 일주일에 두 번 수영 강습을 받아요.

07 이 문제에 대해 의견 있니?

08 런던은 영국의 수도예요.

09 하루 사과 하나면 의사를 멀리하게 된다.

10 Harry는 아침에 신문을 읽어요.

11 저 나무에 배들을 좀 봐. 정말 잘 익었어.

12 Kate는 항상 등교할 때 라디오를 들어요.

13 �우리가 밴드를 하나 만들었어. 나는 드럼을 치고, Mike

는 기타를 연주해.

14 지구는 태양 주위를 돌아요. 달은 지구 주위를 돌아요.

15 �그들은 아들 한 명과 딸 한 명이 있어요. 그 아들은 열 

살이고, 그 딸은 다섯 살이에요.



01 the German → German
02 nice dinner → a nice dinner
03 a phone → phone
04 a door → the door
05 a tea → tea
06 an uniform → a uniform
07 sea → the sea
08 the cheap hotel → a cheap hotel
09 week → a week
10 A house → The house
11 TV → the TV
12 the day → a day
13 the small village → a small village
14 a soccer → soccer
15 A documentary → The documentary

[해석 및 해설]

01 Ralph 여사는 독일어를 써요.

02 내 아내와 나는 근사한 저녁을 먹었어요. 

	 �*식사 이름 앞에 수식하는 말이 오면 관사를 쓴다. 

03 그들은 전화로 주문을 받아요.

04 문을 좀 닫아주실래요? 

05 Bannet은 영국인이에요. 그녀는 차를 좋아해요. 

06 Julia는 회사에서 유니폼을 입어야 해요. 

07 우리는 바다에서 헤엄치는 돌고래 두 마리를 봤어요. 

08 이 근처에 싼 호텔 있나요? 

09 우리는 보통 일주일에 한 번 영화를 보러 가요. 

10 저기 있는 집이 White 씨의 소유예요. 

11 TV 좀 꺼줄래? 아무도 안 보고 있어.
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	 �*서로 알고 있는 것 앞에는 the를 쓴다. 여기에서 TV는 

매체의 의미가 아니다. 

12 나는 보통 하루에 여덟 잔의 물을 마셔요.

13 William은 옥스퍼드 근처 작은 마을 출신이에요. 

14 나는 방과 후에 내 친구들과 축구를 할 거예요.

15 �나는 다큐멘터리를 봤어. 그 다큐멘터리는 야생 동물에 

관한 거였어. 



01 use, the, restroom
02 are, studying, science
03 the, information, by, email
04 water, on, the, moon
05 three, times, a, week
06 invite, you, to, lunch
07 goes, to, bed
08 go, to, work, by, car
09 wait, here, for, a, minute
10 The, church, in, the, village
11 an, architect, a, teacher
12 a, book, The, book



01 My hometown is near the sea 
02 turn off the music 
03 A snake doesn’t have 
04 plays tennis in the morning 
05 go to the dentist twice a year
06 touch the painting on the wall 
07 saw an amazing sight 
08 works at an Italian restaurant 
09 came to the school 
10 speak English as a first language 
11 an orange and a sandwich
12 have never played the piano

  Actual test   	 p.056

1 ④ 2 ③ 3 ④ 4 ⑤ 5 ⑤ 6 ①
7 ④ 8 ① 9 ⑤ 10 ③ 11 ④ 12 ①
13 ③ 14 ⑤
15 �1) a   2) an   3) ×   4) The
16 1) a guitar → the guitar   2) a author → an author
17 I met a girl, The girl was from Australia
18 I take a cooking class once a week
19 chat with my friends on the Internet
20 goes to school by bus

[해석 및 해설]

1	 •Tina는 매일 아침 사과를 하나 먹어요.

	 •나는 주말마다 야구를 해요.

	 �*apple은 모음소리로 시작하므로 an을 쓰고, 운동이름 

앞에는 관사를 쓰지 않는다.

2	 •해가 하늘 높이 떠 있어요.

	 •Mike는 한 달에 한 번 머리를 잘라요.

	 �*세상에 하나뿐인 대상 앞에는 the, ‘~마다’라는 의미이

고 자음 소리로 시작하므로 a를 쓴다.

3	 Ben은 오래된 차가 있어요. 그 차는 자주 고장이 나요.

	 �*막연한 하나를 나타내고 모음 소리로 시작하므로 an, 

이미 언급한 것을 다시 말할 때 the를 쓴다. 

4	 �*university는 자음 소리로 시작하므로 a가 와야 한다. 

5	 ① 나는 빈 좌석을 하나 찾았어요.

	 ② Jenny에게는 귀여운 강아지가 하나 있어요.

	 ③ Jane은 어젯밤에 사고를 목격했어요.

	 ④ 이 근처에 우체국이 있나요?

	 ⑤ 규칙적인 운동은 건강에 좋아요.

	 �*⑤ 셀 수 없는 명사 앞에는 a 또는 an을 쓰지 않는다. 

6	 �*고유명사 앞과 「by+교통 수단」은 관사를 쓰지 않는다. 

7	 ① 커피 한 잔 주세요.

	 ② 개는 친근한 동물이에요.

	 ③ 내가 너에게 질문을 하나 해도 될까?

	 ④ 탁자에 있는 가방이 너의 것이야.

	 ⑤ 나는 파티에 입고 갈 새 드레스가 필요해요.

	 �*수식을 받아 가리키는 대상이 명확할 때 the를 쓴다. 

8	 ① 나는 벌써 점심을 먹었어요.

	 ② 불가사리는 바다에 살아요.

	 ③ 엄마는 거실에 계셔.

	 ④ 우리 형은 첼로를 연주할 수 있어요.

	 ⑤ 나는 라디오에서 그 노래를 들었어요.

	 �*식사 앞에는 관사를 쓰지 않는다. 

9	 생일은 일 년에 한 번 와요.

	 ① 말은 유용한 동물이에요.

	 ② Rachel은 아름다운 목소리를 가졌어요.

	 ③ 나는 치즈케이크를 한 조각 먹었어요.

	 ④ Matt Damon은 매우 유명한 배우예요.

	 ⑤ 내 친구들과 나는 한 달에 두 번 만나요.

	 �*주어진 문장은 ‘~마다’라는 의미이다. ① 동물의 종족 

전체를 나타내는 대표단수, ② 불특정한 막연한 하나, 

③ 하나의, 한 사람의 (=one), ④ 불특정한 막연한 하

나, ⑤ ‘~마다’라는 의미를 나타낸다. 

10	벤치에 앉아 있는 소년이 내 조카야.

	 ① 나는 대개 저녁에는 한가해.

	 ② 우리 어머니는 피아노를 잘 쳐요.

	 ③ 냉장고에 있는 우유를 마시지 마세요.

	 ④ �나는 고양이 한 마리가 있어요. 그 고양이는 털이 부

드러워요.

	 ⑤ 지구는 870만 종의 집이에요.

	 �*주어진 문장은 수식을 받아 명확한 대상을 나타낸다. 

① 저녁 시간 표현 앞, ② play 뒤 악기 앞, ③ 수식을 



정답 및 해설 ● 11

받아 명확한 대상, ④ 이미 언급된 명사를 다시 말할 때, 

⑤ 세상에 하나 밖에 없는 대상 앞에는 the를 쓴다. 

11	① 오늘 날씨가 좋아.

	 ② 불을 좀 켜줄래?

	 ③ 옷걸이에 있는 코트는 Sue 거야.

	 ④ 내가 너의 사진을 이메일로 보내줄게.

	 ⑤ 세상에는 195개의 국가가 있어요.

	 �*「by+통신 수단」은 관사를 쓰지 않는다. 

12	① 독수리 한 마리가 하늘을 가로질러 날아갔어.

	 ② 그는 교복을 입어요.

	 ③ Eric은 시험공부를 하고 있어요.

	 ④ 이 차는 한 시간에 70 마일을 가요.

	 ⑤ 나에게는 이모 한 분과 삼촌 두 분이 계셔.

	 �*세상에 하나 밖에 없는 대상 앞에 the를 쓴다.

13	① 내게 소금 좀 건네줄래?

	 ② 달은 언제 뜨니?

	 ③ Jim과 나는 훌륭한 저녁을 먹었어요.

	 ④ 우리 아이들은 9시에 잠을 자요.

	 ⑤ 우리는 보통 토요일에 축구를 해요.

	 �*식사 이름 앞에는 보통 관사를 쓰지 않지만, 수식하는 

말이 올 경우 관사를 사용한다.

14	① A: 너는 애완동물이 있니?

		  B: 응. 나는 이구아나 한 마리를 가지고 있어.

	 ② A: 휴가 잘 다녀와!

		  B: 너에게 엽서 보낼게.

	 ③ A: 오늘 밤에 영화 보러 가자.

		  B: 좋은 생각이야.

	 ④ A: 점심으로 뭘 먹고 싶니?

		  B: 에그 샌드위치요.

	 ⑤ A: 여기 어떻게 왔니?

		  B: 택시를 타고 왔어.

	 �*「by+교통 수단」의 형태일 경우만 관사를 쓰지 않는다.

15	1) 나는 보스턴에 일주일 동안 머물렀어요.

	 �*‘하나의’라는 의미이고, 자음 소리로 시작하므로 a를 쓴

다.

	 2) Kelly는 항상 우산을 가지고 다녀요.

	 �*모음 소리로 시작하므로 an을 쓴다.

	 3) 멕시코 사람들은 스페인어를 써요.

	 �*언어 이름 앞에는 관사를 쓰지 않는다.

	 4) 그들의 정원에 있는 꽃들은 정말 아름다워.

	 �*수식을 받아 명확한 대상 앞에 the를 쓴다.  

16	1) 우리 오빠는 오후에 기타를 연주해요.

	 �*play 뒤 악기 앞에는 the를 쓴다.

	 2) �소파에 앉아 있는 남자가 우리 삼촌, George야. 그

는 베스트셀러 작가야.

	 �*author는 모음 소리로 시작한다. 

17	�*�막연한 것을 말할 때는 a, 다시 언급할 때는 the를 쓴다.

18	�*‘하나의’라는 의미와 ‘~마다’라는 의미를 나타내는 관사

는 a 또는 an이다.

19	�*매체 앞에는 the를 쓴다.  

20	�*장소가 본래의 목적으로 쓰일 때와 「by+교통 수단」은 

관사를 쓰지 않는다. 

Chapter 3  대명사 Ⅰ

Unit 01  인칭대명사	

  Warm up   	 p.063

 

01 It	 02 I	 03 you
04 us	 05 our	 06 They, me
07 them	 08 her	 09 its
10 his, yours	 11 He, his	 12 My, hers

  Start up   	 p.064

 

01 my	 02 us	 03 yours
04 its	 05 their	 06 me
07 her	 08 It	 09 They
10 his	 11 Our	 12 mine
13 We	 14 you	 15 He, his

[해석]

01 나는 내 가방을 지하철에 놓고 내렸어.

02 우리는 큰 어려움에 처해 있어요. 우리를 도와주세요.

03 나 연필을 잃어버렸어. 너의 것을 좀 빌려줄래? 

04 그 도시는 그곳의 아름다운 경관으로 유명해요.

05 아기 오리들이 엄마 오리와 수영을 하고 있어요.

06 나는 산책하러 갈 거야. 나랑 같이 갈래?

07 Sarah에게 온 편지야. 그녀에게 전해 줘.

08 이 어깨에 메는 가방은 어때요? 신상품이에요.

09 아이들이 학교에 뛰어가고 있어. 그들은 늦었어. 

10 �나는 Jason에게 내 비밀들을 얘기하고, 그는 자신의 비

밀을 나에게 얘기해요. 

11 �우리는 새집으로 이사했어요. 우리의 집은 강 근처에 있

어요.

12 너 숙제 다 했니? 나는 벌써 내 것을 다 했어. 

13 �Teresa와 나는 해변에 갔어요. 우리는 정말 즐거운 시

간을 보냈어요. 

14 �나는 쇼핑몰에서 너와 James를 봤어. 너희들은 거기서 

뭐 하고 있었니? 

15 그 소년을 봐. 그는 자신의 옷을 뒤집어 입고 있어.



01 ○	 02 Their	 03 I
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04 his	 05 them	 06 mine
07 him	 08 ○	 09 us
10 Its	 11 He	 12 ○
13 hers	 14 you	 15 we

[해석 및 해설]

01 그것을 열어주실래요?

02 그들의 개는 많이 짖어요.

03 나는 당신과 이야기하고 싶어요.

04 이 교과서들은 그의 것이에요. 

05 나는 내 결혼식에 그들을 초대했어요.

06 너의 의견은 나의 것과 비슷해. 

07 나는 그에게 이야기책을 읽어주고 있어요.

08 그건 너의 실수가 아니야. 그건 우리의 실수야.

09 �선생님이 우리에게 조용히 해달라고 부탁하셨어요.

10 하마를 봐. 그것의 입이 정말 커. 

11 그는 별과 행성에 대해 관심이 있어요.

12 너와 너의 언니는 매우 다르게 보여.

13 �Ann이 다이아몬드 반지를 잃어버렸어. 이것이 그녀의 

것 같아.

14 내 남편과 나는 당신을 다시 보게 되어서 기뻐요.

15 �Kate와 나는 같은 반이 아니지만, 우리는 친한 친구예요.

	 �*1인칭 복수 주격 대명사는 we이다. 

  Check up & Writing   	 p.066

 

01 They are in the drawer 
02 You can trust them
03 Don’t forget to bring it 
04 I don’t know her email address
05 Can you help them
06 Nobody understood his decision
07 He bought a bunch of red roses for her
08 He often sends text message to them
09 She bought some sweets for us
10 They are telling him about it
11 He gave us a ride to school
12 �We had a great time at the amusement park

[해석]

01 그 양말들은 서랍 안에 있어요.

	 → 그것들은 서랍 안에 있어요. 

02 너는 Sean과 Bill을 믿어도 돼.

	 → 너는 그들을 믿어도 돼.

03 카메라 가지고 오는 걸 잊지 마.

	 → 그것을 가지고 오는 걸 잊지 마. 

04 나는 Karen의 이메일 주소를 몰라요.

	 → 나는 그녀의 이메일 주소를 몰라요.

05 너와 Rick이 그 소년들을 도와줄래?

	 → 너희가 그들을 도와줄래? 

06 누구도 Rick의 결정을 이해하지 못했어요.

	 → 누구도 그의 결정을 이해하지 못했어요.

07 Ted는 Betty에게 주려고 빨간 장미 한 다발을 샀어요.

	 → 그는 그녀에게 주려고 빨간 장미 한 다발을 샀어요.

08 Greg는 자주 자신의 친구들에게 문자 메시지를 보내요.

	 → 그는 자주 그들에게 문자 메시지를 보내요.

09 엄마가 내 여동생과 나에 주려고 단것을 좀 사오셨어요.

	 → 그녀가 우리에게 주려고 단것을 좀 사오셨어요.

10 �Jenny와 Tina는 Peter에게 자신들의 휴가에 대해 이

야기하고 있어요.

	 → 그들은 그에게 그것에 대해 이야기하고 있어요.

11 �Mary의 아빠가 Jessica와 나를 학교까지 태워다 주셨

어요.

	 → 그가 우리를 학교까지 태워다 주셨어요.

12 �우리 언니와 나는 놀이공원에서 즐거운 시간을 보냈어요.

	 → 우리는 놀이공원에서 즐거운 시간을 보냈어요.



01 He, told, me, about, it
02 following, their, mother
03 He, is, friendly
04 I, visit, my, uncle
05 We, love, them
06 is, our, English, teacher
07 She, has, known, him
08 uses, its, trunk
09 hers, They, are, mine
10 They, are, staying, with, us
11 me, enter, his, room
12 Were, you, at, your, school

Unit 02  지시대명사와 비인칭 주어 it	

  Warm up   	 p.069

 

01 This	 02 it	 03 It
04 this	 05 That	 06 That
07 It	 08 These	 09 Those
10 It	 11 these	 12 Those

  Start up   	 p.070

 

01 This	 02 boy	 03 that
04 It	 05 those	 06 Those
07 It	 08 these	 09 this	
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10 socks	 11 it	 12 it
13 that	 14 apples	 15 This

[해석 및 해설]

01 이것이 쇼핑 목록이야.

02 저 소년이 너의 사촌이니?

03 나는 전에 저 여성을 본 적이 있어요.

04 지하철로 한 시간 걸려요.

05 저 식물들에게 물을 좀 줄래? 

06 저 아이들이 제 손주들이에요. 

07 곧 크리스마스예요. 

08 이것들은 너의 새 운동화니? 

09 이 버스가 시내로 가나요? 

10 이 양말들은 구멍이 났어요.

11 내일 화창할까요?

12 어제가 7월 10일이었니?

13 이곳이 내 방이고, 저곳은 우리 언니 방이야. 

14 저쪽에 있는 저 사과들은 얼마죠? 

15 저는 Tom이에요. Nancy와 통화할 수 있을까요? 

	 �*전화상에서는 this를 사용한다. 



01 It	 02 these	 03 That
04 lamp	 05 paintings	 06 lady
07 it	 08 It	 09 these
10 Those	 11 ○	 12 woman
13 ○	 14 ○	 15 It

[해석]

01 밖이 벌써 어두워.

02 나는 이 청바지를 정말 좋아해.

03 저분이 내 멘토셨어.

04 저 램프는 얼마인가요? 

05 네가 이 그림들을 그렸니? 

06 이 숙녀가 제 아내, Rachel이에요. 

07 5월 첫째 주 화요일이니?

08 어제는 내 생일이었어.

09 나는 이 카드들을 내 친척들에게 보낼 거야.

10 저 사람들은 버스를 기다리고 있어요. 

11 저 사람들이 우리 형, Ted와 Tim이야.

12 저기 빨간 모자를 쓴 여성이 보이니? 

13 여기서 걸어서 5분 거리인가요?

14 이것이 너의 마지막 기회니까 놓치지 마.

15 �벌써 9시야. 우리는 서둘러서 집에 돌아가는 것이 좋겠어.

  Check up & Writing   	 p.072

 

01 It is 1:35
02 It is ten past six

03 It is Thursday
04 It is October 11th
05 It is nearly nine o’clock
06 It is the third of May
07 It is Wednesday
08 It was cloudy
09 It is about 10 miles 
10 It snows a lot 
11 It takes half an hour
12 It is going to be really cold

[해석]

01 A: 지금 몇 시인가요?

	 B: 1시 35분이에요.  

02 A: 지금 몇 시니?

	 B: 6시 10분이야. 

03 A: 오늘이 무슨 요일이니?

	 B: 목요일이야. 

04 A: 오늘이 며칠이니?

	 B: 10월 11일이야. 

05 A: 지금 몇 시예요?

	 B: 거의 9시가 다 되었어요. 

06 A: 오늘이 며칠인가요?

	 B: 5월 3일이에요.

07 A: 무슨 요일이니?

	 B: 오늘은 수요일이야. 

08 A: 어제 날씨가 어땠니?

	 B: 온종일 흐렸어.

09 A: 여기서 공항까지는 얼마나 먼가요?

	 B: 10마일 정도 돼요. 

10 A: 뉴욕의 겨울 날씨는 어떠니?

	 B: 눈이 많이 내려요.

11 A: 경기장까지 가려면 얼마나 걸리나요?

	 B: 버스로 30분 걸려요. 

12 A: 내일 날씨가 어떨까요?

	 B: 정말 추울 거예요.



01 Is it Sunday
02 Those are pine trees 
03 It is five twenty 
04 It is about 100 meters
05 It is windy and rainy
06 I don’t know that man
07 That is not my car key 
08 These are my classmates 
09 He can’t move those boxes 
10 I made these blueberry muffins 
11 Mom bought me this necklace 
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12 This is my favorite place

Unit 03  재귀대명사	

  Warm up   	 p.075

 

01 a. yourself, b. you
02 a. itself, b. it
03 a. myself, b. me
04 a. herself, b. her
05 a. ourselves, b. us
06 a. himself, b. him
07 a. themselves, b. them

[해설]

01, 02, 04, 06 *주어가 하는 동작의 대상이 자신일 경우 

재귀대명사를 고르고, 주어와 동작의 대상이 다르면 목적격 

인칭대명사를 고른다. 

03, 05, 07 *주어, 보어, 목적어를 강조하면 재귀대명사, 

문장에서 목적어로 쓰이고, 주어와 동작의 대상이 다르면 

목적격 인칭대명사를 고른다.  

  Start up   	 p.076

 

01 yourself	 02 herself	 03 itself
04 himself	 05 herself	 06 himself
07 themselves	 08 myself	 09 ourselves
10 yourself	 11 itself	 12 myself
13 ourselves	 14 themselves	 15 yourselves

[해석]

01 너는 몸조심하는 게 좋겠어.

02 Betty는 자기 자신을 공주라고 불러요.

03 그 영화 자체는 정말로 지루했어.

04 그는 자신을 우리의 새로운 선생님이라고 소개했어.

05 그 여섯 살 소녀가 직접 이 편지를 썼어요.

06 Robinson 씨는 큰 집에 혼자 살아요.

07 아이들은 해변에서 즐거운 시간을 보내고 있어요.

08 나는 요즘 요리책으로 요리를 독학하고 있어.

09 우리 언니와 내가 직접 집안일을 다 했어요.

10 너는 그 사고에 대해 스스로를 탓해서는 안 돼.

11 내가 보고서를 하고 있는데 컴퓨터가 저절로 꺼졌어.

12 �그가 심하게 다쳐서 내가 직접 차로 그를 병원에 데려다

줬어요.

13 �우리는 큰 맘 먹고 프랑스 식당에서 근사한 저녁을 먹었

어요.

14 부모님이 안 계셔서 그 소년들은 직접 저녁을 준비했어요.

15 여러분들 모두 제 집에 오신 것을 환영해요. 편히 쉬세요.



01 beside → between
02 for → of 
03 my → myself
04 her → herself
05 in → by/for
06 themself → themselves
07 yourself → yourselves
08 in → beside
09 him → himself
10 it → itself
11 itself → ourselves
12 myselves → myself  

[해설]

03, 04 *주어가 하는 동작의 대상이 자신이므로 재귀대명사

를 쓴다. 

06, 09, 10 *주어를 강조하는 재귀대명사의 강조 용법이다. 

  Check up & Writing   	 p.078

 

01 talked to myself	 02 help yourself
03 enjoyed ourselves	 04 taught herself
05 introduce yourself	 06 killed himself
07 between ourselves 	 08 for myself
09 of itself	 10 in itself
11 beside ourselves	 12 by themselves 

[해석]

01 A: 다시 한 번 얘기해줄래. 못 들었어.

	 B: 신경 쓰지 마. 그냥 혼잣말 했어.

02 A: 이 쿠키 하나 먹어도 돼요?

	 B: 마음껏 먹어.

03 A: New York 여행 어땠어?

	 B: 우리는 정말 즐거운 시간을 보냈어.

04 A: Mary는 어디서 스페인어를 배웠니?

	 B: 인터넷으로 독학했어.

05 A: Ashley, 반 친구들에게 네 소개를 해줄래? 

	 B: �네, 나는 새로 온 학생이야. 내 이름은 Ashley 

Lewis야.

06 A: �Hemingway는 위대한 작가야. 그는 언제 어떻게 

죽었니?

	 B: 그는 61세의 나이로 자살했어.

07 A: 나는 먼저 엄마께 우리의 계획을 얘기하고 싶어.

	 B: 안 돼. 지금은 우리만 아는 비밀로 하자.

08 A: 내 도움이 필요하면 알려 줘.

	 B: 고맙지만, 나는 이걸 내 힘으로 끝나고 싶어.
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09 A: 너는 왜 문을 열었니?

	 B: 내가 열지 않았어요. 갑자기 문이 저절로 열렸어요.

10 A: 내 아이디어에 대해서 어떻게 생각하니?

	 B: �네 아이디어 자체는 좋은데, 그건 많은 시간이 필요

해.

11 A: 너희들이 결승전에서 우승했을 때 기분이 어땠니?

	 B: 우리는 기쁨으로 제정신이 아니었어.

12 A: 아이들은 어디에 있나요?

	 B: 그들은 거실에서 혼자 놀고 있어요.



01 wrote, these, poems, myself
02 is, scratching, itself
03 thinks, about, himself
04 �see, the, accident, yourselves 또는 

yourselves, see, the, accident
05 smiled, at, himself, 
06 stay, here, by, myself
07 They, hurt, themselves
08 �changed, the, flat, tire, herself 또는 herself, 

changed, the, flat, tire
09 a, friendly, animal, in, itself
10 make, yourself, at, home
11 our, new, teacher, himself
12 be, ashamed, of, yourself  

  Level up   	 p.080

 

01 his	 02 in	 03 us
04 birds	 05 by	 06 mine
07 It, he	 08 These	 09 yourself
10 That, my	 11 It, We	 12 hers
13 myself	 14 their	 15 themselves

[해석]

01 누구도 그의 이야기를 믿지 않아요. 

02 그의 작품은 그 자체로 완벽해.

03 다음 토요일에 우리를 방문해 주시겠어요? 

04 나무에 있는 저 새들을 좀 봐.

05 Mark은 식당에서 밥을 혼자 먹었어요.

06 이것이 너의 공책이고, 저것이 내 것이야. 

07 바람이 많이 불어서 그는 추웠어요.

08 이 아이들이 내 아이, Brian과 Alice예요. 

09 �너는 네가 직접 그것을 해야 해. 누구도 너 대신 그것을 

하지 않을 거야.

10 저것은 내 친구에게 온 생일 선물이야.

11 어두워지고 있어. 우리는 지금 집에 가야 해. 

12 �내가 우산을 가지고 가지 않아서 Susan이 그녀의 것을 

내게 빌려줬어요. 

13 �너는 나에게 저녁을 대접할 필요 없어. 내 것은 내가 낼

게. 

14 �Allen과 Jenny는 크리스마스에 그들의 아이를 출산할 

예정이에요. 

15 �Jess와 Monica는 신년 파티에서 정말 즐거운 시간을 

보냈어요.



01 me	 02 it
03 ○	 04 bottle
05 It	 06 watermelons
07 himself	 08 that
09 ○	 10 them
11 yourself/yourselves	 12 yours
13 itself	 14 ○
15 we 

[해석]

01 당신은 나를 기억하나요? 

02 오늘이 목요일이니? 

03 이것들이 너의 새 바지니?

04 저 병을 나에게 건네줄래?

05 어제는 1월 30일이었어요.

06 이 수박들은 얼마인가요? 

07 교장 선생님이 직접 그 상을 나에게 주셨어요. 

08 저 고양이 보이니? 정말 귀엽다. 

09 Chuck은 드럼 치는 법을 독학했어요.

10 �그 선생님은 그들에게 똑바로 앉아 귀를 기울이라고 말

했어요.

11 음식과 음료를 마음껏 드세요. 

12 집에 내 전화를 놓고 왔어. 네 것을 좀 빌려도 될까? 

13 그 영화 자체는 재미있지 않았지만, 배우는 좋았어. 

14 Patrick은 심한 스트레스로 머리가 빠지고 있다.

15 �Ross와 나는 같은 초등학교에 다녔어요. 하지만 우리

는 서로 잘 몰라요.



01 cut, himself
02 It, is, November, 3rd
03 �cooked, this, pasta, myself 또는 myself, 

cooked, this, pasta
04 hiding, in, its, shell
05 �were, beside, themselves, with, sadness
06 �told, me, the, story, herself 또는 herself, 

told, me, the, story
07 These, are, cookies, and, drinks
08 It, takes, half, an, hour
09 Is, that, my, winter, coat
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10 Those, people, are, waiting, for
11 Between, ourselves, I, liked, him
12 �This, is, not, my, textbook, Mine, is



01 Let’s plan a party ourselves 
02 Is it your birthday 
03 try on that dress 
04 familiar with this place
05 It was sunny and windy
06 Those are my best friends 
07 calls himself a genius 
08 taught himself the drums and the guitar 
09 I had to fight against myself
10 Our roof is green, theirs is red
11 �His parents built this house themselves 또는 

His parents themselves built this house
12 quit her job, went on a trip by herself

  Actual test   	 p.084

1 ② 2 ① 3 ③ 4 ⑤ 5 ① 6 ③
7 ④ 8 ④ 9 ① 10 ② 11 ② 12 ②
13 ⑤ 14 ④
15 1) He   2) them   3) himself
16 �1) our → ourselves   2) tomato → tomatoes   3) your 

→ yours 
17 You should love yourselves
18 Those shoes are not his
19 Jones often talks to himself
20 She lives in a big house by herself

[해석 및 해설]

1	 이 케이크는 너무 달아요.

	 *단수명사를 수식하는 this를 고른다.

2	 밖은 춥고 흐려요.

	 �*날씨는 나타내는 문장으로 비인칭 주어 it을 고른다. 

3	� Sam과 나는 소풍을 갔어요. 우리는 즐거운 시간을 보

냈어요.

	� *나를 포함한 여러 명이므로 1인칭 복수 주격 인칭대명

사 we를 고른다.

4	 나는 거울에 비친 내 자신을 바라보았어요.

	� *주어와 전치사의 목적어가 같은 대상으로 재귀대명사를 

고른다. 

5	� Ted는 집에 자신의 지갑을 놓고 왔어요. 그래서 그는 

Sarah에게 돈을 좀 빌려야만 했어요.

	� *뒤에 오는 명사와 소유 관계를 나타내므로 소유격 인칭

대명사, 문장에서 주어 역할을 하므로 주격 인칭대명사

를 고른다. 

6	 이것은 내 우산이 아니야. 그게 너의 것이니?

	� *뒤에 오는 명사와 소유 관계를 나타내므로 소유격 인칭

대명사, 「소유격+명사」의 의미를 나타내는 소유대명사

를 고른다. 

7	 •내가 너를 위해서 이 머핀을 구웠어. 마음껏 먹어.

	 •칼 조심해. 베일 수도 있어.

	� *주어와 목적어가 같은 대상으로 재귀대명사를 고른다. 

8	� *④ 문장에서 목적어 역할을 하므로 목적격 인칭대명사 

them이 되어야 한다. 

9	 ① 나는 내 스스로 좋은 시계를 샀어.

	 ② 네가 바로 그 배우를 봤니?

	 ③ 내가 네 숙제를 도와줄게.

	 ④ Alice는 자신의 결혼식에 그들을 초대했어요.

	 ⑤ 엄마는 스파게티를 만들다가 데었어요.

	� *① 주어와 목적어가 같은 대상으로 재귀대명사 myself
가 되어야 한다. 

10	① 이것들이 너의 선글라스니?

	 ② 아빠와 내가 저 나무(나무들)를 심었어.

	 ③ 저 남자가 내 스마트폰을 훔쳤어요.

	 ④ 나는 이것을 우리 조부모님께 받았어.

	 ⑤ 오늘 오후에 눈이 올 거예요.

	� *those는 복수명사를 수식하므로 those trees, 또는 

단수명사를 그대로 써서 that tree가 되어야 한다. 

11	① 네가 가장 좋아하는 음식은 무엇이니?

	 ② 그 자전거는 내 것이 아니야. 그것은 그녀의 것이야.

	 ③ 갈매기는 그것의 부리로 물고기를 잡아요.

	 ④ Peter는 정직하지 않아. 나는 그를 믿지 않아. 

	 ⑤ 그들은 내 이웃들이지만, 나는 그들을 몰라요.

	� *�그녀의 것’이라는 의미가 되어야 하므로 소유대명사 

hers가 되어야 한다. 

12	지금은 12시예요.

	 ① 오늘은 화요일이 아니에요.

	 ② 그것은 너의 배낭이 아니야.

	 ③ 밖이 벌써 어두워.

	 ④ 어제는 2월 23일이었어요.

	 ⑤ 여기서 공원까지는 약 5마일이에요.

	� *주어진 문장은 비인칭 주어 it이고, ①, ③, ④, ⑤ 비

인칭 주어 it, ② 인칭대명사 it이다. 

13	Cindy는 자기 자신을 슈퍼모델이라고 불러요.

	 ① 그녀는 테니스를 치다가 다쳤어요.

	 ② �Greg는 자신에 대해서 이야기하는 것을 좋아하지 않

아요.

	 ③ 우리는 우리 자신을 자랑스럽게 여겨야 해.

	 ④ 제가 당신께 제 소개를 할게요.

	 ⑤ 네가 직접 그것을 해야 해.

	� *주어진 문장은 재귀 용법이고, ①, ②, ③, ④ 재귀 용

법, ⑤ 강조 용법이다. 

14	① A: 내가 이 탁자를 옮기는 걸 도와줄래?

		  B: 알았어.
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	 ② A: 파티에서 즐거운 시간 보냈니?

		  B: 응. 정말 재미있었어.

	 ③ A: 너의 생일은 언제니?

		  B: 5월 5일이야.

	 ④ A: 이것들이 너희 아버지 책들이니?

		  B: 아니. 그것들은 내 거야.

	 ⑤ A: 누가 이 팔찌를 만들었니?

		  B: 내가 직접 그것을 만들었어.

	� *④ these는 복수 지시대명사로 복수명사가 와야 한다.

15	1) �Green 선생님은 우리에게 역사를 가르치세요. 그는 

좋은 선생님이세요.

	 2) �저 아이들이 Mike와 Paul이에요. 나는 그들과 아주 

친해요.

	 3) 그는 신이 나서 제정신 아니에요.

	� *beside oneself는 ‘제정신이 아닌’이라는 의미의 재귀

대명사 표현으로 재귀대명사를 쓴다. 

16	1) 이 이야기는 우리끼리만의 야기야.

	� *‘우리끼리 이야기인데’라는 의미의 재귀대명사 표현은 

between ourselves이다.

	 2) 내가 직접 이 토마토들을 길러.

	� *these는 복수명사를 수식하므로 tomatoes가 되어야 

한다.

	 3) 내 모자는 빨간색이고, 너의 것은 파란색이야.

	� *「소유격+명사」의 의미를 나타내는 소유대명사가 되어

야 한다.   

17	�*주어와 목적어가 같은 대상으로 2인칭 복수 재귀대명사 

yourselves를 사용해서 문장을 완성한다. 

18	�*‘저 ~’라는 의미로 복수명사를 수식하는 those와 ‘그의 

것’이라는 의미의 소유대명사 his를 이용해서 문장을 완

성한다. 

  Review test   

Chapter 1	 p.089



01 Milk	 02 Sydney
03 brothers’	 04 paper
05 holidays	 06 potatoes
07 leaves	 08 women’s
09 two pieces of advice
10 friendship

[해석]

01 우유는 우리의 건강에 좋아요.

02 우리 누나는 시드니에서 공부해요.

03 이곳들은 우리 형들의 방이야.

04 이 복사기에 종이가 다 떨어졌어.

05 나는 크리스마스 전까지 휴가를 못 받아.

06 엄마가 가스레인지에 감자 10개를 삶고 있어.

07 그 소녀는 땅에서 몇 개의 빨간 나뭇잎을 주었어요.

08 이 가게는 여성 의류와 액세서리를 팔아요.

09 �선생님은 자신의 학생들에게 두 개의 조언을 해 주었어요.

10 저 책은 소년과 개 사이의 우정에 대한 거예요.



01 Richard’s, new, car
02 today’s, newspaper
03 has, five, children
04 dropped, two, dishes
05 waste, your, time, and, money
06 drinks, two, glasses, of, water
07 put, a, piece/slice, of, cheese

Chapter 2	 p.090



01 a	 02 the	 03 ×
04 an, a	 05 ×	 06 The
07 an	 08 a, The

[해석]

01 너 1달러 있니?

02 많은 동물들이 바다 밑에 살아요.

03 오늘 밤에 그들을 저녁식사에 초대하자.

04 암탉은 보통 하루에 계란 하나를 낳아요.

05 아이들이 빗속에서 축구를 하고 있어요.

06 그 프랑스 식당의 음식은 정말 맛있어요.

07 Peterson은 건축 회사에서 건축가로 일해요.

08 �내 이웃은 개가 한 마리 있어요. 그 개는 밤에 시끄럽게 

짖어요.



01 pass, me, the, pepper
02 go, to, school, by, subway
03 exercises, four, days, a, week
04 travel, around, the, world, 
05 played, the, piano
06 is, from, Brazil, speaks, Portuguese
07 his, seat, an, old, woman

[해설]

06	�*고유명사와 언어 앞에는 관사를 쓰지 않는다. 

07 �*불특정한 하나를 나타내고 모음으로 시작하므로 an을 

쓴다. 

Chapter 3	 p.091



01 him	 02 yourself	 03 It
04 that, It	 05 himself	 06 We
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07 myself	 08 you	 09 between
10 hers

[해석]

01 James는 매우 재미있어요. 나는 그를 좋아해요.

02 잘 가. 몸 관리 잘해.  

03 집에 가자. 벌써 7시야. 

04 저 강아지를 봐! 정말 귀여워.

05 �Max가 직접 자신의 여자 친구에게 줄 귀걸이를 만들었

어요.

06 �Ed와 나는 영화를 좋아해요. 우리는 종종 영화를 보러 

가요. 

07 �엄마는 애플파이를 구웠어요. 나는 그것들은 마음껏 먹

었어요.

08 �우리가 전에 만난 적 없는 것 같아요. 내가 당신을 아나요?  

09 �이건 우리끼리의 얘기야. 그것을 다른 사람에게 말하지 마. 

10 �Jacob은 점심을 가져오지 않았어요. 그래서 Kelly가 

그와 함께 그녀의 것을 나눠먹었어요. 



01 talked, to, myself
02 Those, jeans, are, old-fashioned
03 It, is, windy
04 are, enjoying, themselves
05 This, book, in, my, bag, yours
06 move, to, their, new, apartment
07 made, me, that, nice, sweater

Chapter 1-3	 p.092



01 itself	
02 paper/a piece of paper
03 It	 04 flowers
05 herself	 06 yours
07 myself	 08 pepper
09 bowls of rice	 10 the radio 
11 sheep	 12 pianos
13 the Internet	 14 thieves
15 Jenny’s bike 

[해석]

01 불이 저절로 꺼졌어요. 

02 그 소녀는 종이 한 장을(종이를) 접고 있어요.

03 아름답고 화창한 날이에요. 

04 이 꽃들은 초콜릿 같은 냄새가 나요.

05 Christine은 집에서 혼자 공부해요. 

06 내 전화기가 꺼졌어. 너의 것을 좀 써도 될까?

07 나는 자전거를 타다가 다쳤어요. 

08 내 수프에는 후추를 넣지 마세요. 

09 Harry는 급하게 밥 두 공기를 먹었어요. 

10 라디오 소리를 좀 줄려줄래? 너무 시끄러워.

11 양치기는 온종일 양들과 함께 지내요. 

12 음악실에는 세 대의 피아노가 있어요. 

13 너는 인터넷을 통해 외국인 친구를 사귈 수 있어. 

14 짧은 추적 후에 경찰이 세 명의 도둑을 잡았어요.

15 �내 자전거가 고장 나서 나는 Jenny의 자전거를 빌렸어요.



01 make yourselves at home 
02 They go to church 
03 It takes an hour by bus 
04 collects luxury watches 
05 Those are my grandparents 
06 watches TV in the evening 
07 sells children’s books 
08 big cities in the USA 
09 �designed our house himself 또는 himself 

designed our house 
10 I treated myself 
11 have four English classes a week 
12 a baseball game, The game

  Achievement Test   

Chapter 1-3	 p.094

1 ⑤ 2 ② 3 ⑤ 4 ① 5 ⑤ 6 ②
7 ① 8 ④ 9 ⑤ 10 ⑤ 11 ④ 12 ⑤
13 ③ 14 ① 15 ④ 16 ② 17 ② 18 ③
19 ④ 20 1) The   2) an   3) ×   4) a
21 1) mine   2) ourselves   3) their   4) its
22 ⓐ school ⓑ days
23 ⓐ my ⓑ yourself
24 ⓐ this ⓑ her
25 Nancy introduced herself
26 bought an apple and a bottle of water
27 The boys’ hands
28 It is April 10th 
29 These letters are for you
30 He is playing the violin

[해석 및 해설]

1	 �*⑤ 「모음+y」로 끝나는 명사는 명사에 -s를 붙인다. 

2	 �*② f 또는 fe로 끝나는 명사는 f 또는 fe를 v로 바꾸고 

-es를 붙인다. 

3	 나는 그 실수를 한 것에 대해 자책했어요.

	 �*주어와 목적어가 같은 대상으로 재귀대명사를 고른다.

4	 어제는 4월 21일이었어요.

	 �*날짜를 나타내는 문장으로 비인칭 주어 it을 고른다. 

5	 이 옷들은 너한테 너무 커.
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	 �*복수명사를 수식하는 복수 지시형용사를 고른다. 

6	 문이 저절로 열렸어요. 

	 �*‘저절로’라는 의미의 재귀대명사 표현은 of itself이다. 

7	 •커피를 좀 주실래요?

	 •그 학생들은 교복을 입어야 해요.

	 �*coffee는 셀 수 없는 명사로 복수형으로 쓰지 않고, 

uniform는 자음 소리로 시작하는 단어로 a를 쓴다. 

8	 •나는 내 우산을 집에 놓고 왔어. 네 것을 써도 될까?

	 •우리 아이들이 직접 대청소를 했어요.

	 �*‘너의 것’이라는 의미의 소유대명사 yours, 주어를 강

조하는 재귀대명사 themselves를 고른다. 

9	 A: 너는 저기 있는 저 소년을 아니?

	 B: 응. 그는 Jane의 쌍둥이 오빠야.

	� *멀리 있는 대상을 지시하는 지시대명사 that, 명사의 

소유격은 명사+’s로 나타낸다. 

10	① Brandon은 차가운 피자 한 조각을 먹었어요. 

	 ② 나는 종이 한 장과 펜 하나가 필요해요. 

	 ③ 엄마가 나에게 공부에 대해 조언을 하나 해주셨어요. 

	 ④ 그는 스크램블드에그에 치즈 한 조각을 넣었어요. 

	 ⑤ 주스 한 잔(병)과 샌드위치 하나 주세요.

	 �*pizza, paper, advice, cheese의 수량을 나타낼 

때 piece를 쓰고, 액체나 찬 음료의 수량을 나타낼 때는 

glass 또는 bottle을 쓴다. 

11	① 문을 좀 닫아 줄래? 

	 ② 꽃병에 있는 꽃들이 튤립이야.

	 ③ 하늘에 별이 많이 있어요. 

	 ④ 내가 이 파일을 이메일로 보낼 게. 

	 ⑤ 너는 밤에 피아노를 치지 않는 게 좋겠어.

	 �*① 서로가 아는 대상, ② 수식을 받는 명사, ③ 세상에 

하나밖에 없는 대상, ⑤ play 뒤 악기 앞에 the를 쓰고, 

④ 「by+교통·통신 수단」은 관사를 쓰지 않는다.

12	나는 일주일에 한 번 조부모님을 방문해요.

	 ① 기린은 온순한 동물이에요.

	 ② 나는 점심을 먹고 나서 오렌지를 하나 먹었어요.

	 ③ Becky는 오빠 한 명과 두 명의 여동생이 있어요.

	 ④ Sam은 작은 식당의 종업원이에요.

	 ⑤ 그녀는 한 달에 세 번 친구들을 집에 초대해요.

	 �*주어진 문장의 a는 ‘~마다’라는 의미이고, ①, ④는 불

특정한 하나를 나타내고, ②, ③은 ‘하나의’, ⑤ ‘~마다’

라는 의미이다. 

13	내 남동생이 직접 이 연을 만들었어요.

	 ① Samantha는 스페인어를 독학했어요. 

	 ② 쿠키를 마음껏 드세요. 

	 ③ 내가 직접 고장 난 컴퓨터를 고쳤어. 

	 ④ Mike는 종종 자기 자신을 백만장자라고 불러요. 

	 ⑤ 그들은 풋볼 경기를 하다가 다쳤어요. 

	 �*주어진 문장의 주어를 강조하는 강조 용법이고, ①, 

②, ④, ⑤ 주어와 목적어가 같은 대상으로 재귀 용법, 

③ 주어를 강조하는 강조 용법으로 쓰였다.

14	�*⑤ 매체 앞에는 the를 쓴다. 

15	① Sammy는 중고차를 샀어요.

	 ② 달은 하늘에서 빛나요.

	 ③ 나는 기차를 타고 유럽 전역을 여행했어요.

	 ④ 내가 좋아하는 과목은 과학이야.

	 ⑤ Bill은 책을 읽고 있어. 그 책은 전쟁에 관한 거야.

	 �*④ 과목 이름 앞에는 관사를 쓰지 않는다. 

16	① 이 모자가 너의 것이니 아니면 나의 것이니? 

	 ② 이것들은 여성용 장갑이에요. 

	 ③ 나뭇잎이 노랗게 물들었어. 

	 ④ Jessie는 빵 두 덩어리를 샀어요.

	 ⑤ �우리 할아버지는 우리에게 재미있는 이야기를 얘기해 

주세요.

	 �*② woman은 불규칙 변화 명사로 복수형이 women
이고, 불규칙 변화의 복수명사의 소유격은 「복수명사+’

s」로 나타낸다. 

17	① 나는 그 소식을 들었을 때 제 정신이 아니었어. 

	 ② 편하게 있어. 내가 마실 것을 좀 가져올게. 

	 ③ Ron이 바로 그 팝스타와 얘기를 나눴어요. 

	 ④ Matthew는 자신의 오래된 집을 팔았어요.

	 ⑤ 나에게 그런 식으로 말하지 마. 

	 �*‘편하게 있다’라는 의미의 표현은 make oneself at 
home이므로 yourself가 되어야 한다. 

18	① A: 차 한 잔 마실 수 있을까? 

		  B: 물론이지. 조금만 기다려. 

	 ② A: 너는 그 팔찌를 어디서 샀니?

		  B: 내가 직접 그것을 만들었어. 

	 ③ A: 그 설탕을 좀 건네줄래? 

		  B: 여기 있어. 

	 ④ A: 얼마나 자주 그 식물에 물을 주니? 

		  B: 나는 일주일에 두 번 물을 줘. 

	 ⑤ A: Jacob은 어디에 있니? 외출했니?

		  B: 아니요. 그는 욕실에 있어요. 

	 �*서로가 알고 있는 대상 앞에는 the를 쓴다. 

19	① A: 너는 혼자 사니? 

		  B: 아니. 나는 부모님과 같이 살아.

	 ② A: 지금 몇 시니? 

		  B: 7시야. 저녁 먹자. 

	 ③ A: 실례합니다. 이 전화기가 당신 것인가요? 

		  B: 네. 제 거예요. 감사해요. 

	 ④ A: 너는 쇼핑몰에서 무엇을 샀니? 

		  B: 안경을 하나 샀어. 

	 ⑤ A: 우리끼리 얘긴데, Lucy가 나를 좋아하는 거 같아. 

		  B: 정말? 왜 그렇게 생각하니?

	 �*glasses가 안경이라는 의미인 경우 항상 복수형으로 

사용한다. 

20	1) 지구는 평평하지 않고 둥글어요.
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	 2) 우리는 내일 시험이 하나 있어요.

	 3) 나는 매일 저녁에 탁구를 쳐요.

	 4) 정말 훌륭한 저녁이었어요. 정말 맛있어요.

	 �*1) 세상에 하나 밖에 대상 앞에는 the, 2) ‘하나의’라는 

의미이고, 모음 소리로 시작하므로 an 쓰고, 3) 운동 경

기 앞에는 관사를 쓰지 않으며, 4) 식사 이름 앞에 수식

하는 말이 오면 관사를 쓰는데 자음 소리로 시작하므로 

a를 쓴다. 

21	1) 이 치마는 우리 언니의 것이 아니야. 그것은 내 거야.

	 2) 우리는 눈 축제에서 즐거운 시간을 보냈어요.

	 3) Tim과 Juile는 그들의 아이들을 정말 사랑해요.

	 4) 그 새는 그것의 날개를 천천히 움직이고 있어요. 

	 �*1) ‘내 것’이라는 의미가 되어야 하므로 소유격 대명사 

mine, 2) ‘즐거운 시간을 보내다’라는 의미의 재귀대명

사 표현은 enjoy oneself이므로 ourselves, 3), 4) 

뒤에 명사가 있으므로 소유 관계를 나타내는 소유격 대

명사 their, its를 쓴다. 

22	학생들은 일주일에 5일을 학교에 가요.

	 �*ⓐ 본래의 목적으로 사용된 장소 앞에는 관사를 쓰지 

않고, ⓑ day는 「모음+y」로 끝나는 명사로 복수형을 만

들 때 명사에 -s를 붙인다. 

23	A: 내 얼굴에 뭐 묻었니?

	 B: 음. 너는 거울에 비친 네 모습을 보는 게 좋겠어.

	 �*ⓐ 뒤에 face가 있으므로 소유 관계를 나타내는 소유격 

인칭대명사가 되어야 하며, ⓑ 주어와 목적어가 같은 대

상으로 재귀대명사 yourself가 되어야 한다. 

24	A: 이 소녀가 당신 딸입니까? 

	 B: 네, 그래요. 그녀에게 무슨 일이 있나요?

	 �*ⓐ 뒤에 단수명사가 있으므로 this, ⓑ 전치사의 목적어

가 와야 하므로 목적격 인칭대명사 her가 되어야 한다. 

25	�*‘자기소개를 하다’라는 의미의 재귀대명사 표현은 

introduce oneself이다.

26	�*apple은 모음 소리로 시작하므로 an, water는 셀 수 

없는 명사로 bottle을 이용해 수량을 나타낸다. 

27	�*s로 끝나는 복수명사의 소유격은 복수명사’로 나타낸다.

Chapter 4  대명사 II

Unit 01  부정대명사 Ⅰ	

  Warm up   	 p.101

 

01 any	 02 some	 03 one
04 any	 05 some	 06 any
07 some	 08 it	 09 one
10 ones	 11 one	 12 it

[해설]

03, 09, 11 *앞에 언급된 것과 같은 종류의 불특정한 것을 

지칭하므로 one을 고른다. 

08, 12 *앞에 언급된 것과 동일한 것을 지칭하므로 it을 고

른다. 

10 *앞에 언급된 것과 같은 종류의 불특정한 것을 지칭하고 

복수로 ones를 고른다. 

  Start up   	 p.102

 

01 any	 02 some	 03 something
04 one	 05 anybody	 06 Some
07 any	 08 any	 09 some
10 ones	 11 it	 12 it
13 ones	 14 one	 15 one

[해석 및 해설]

01 나는 이것들 중 아무것도 필요하지 않아요.

02 얼음물 좀 마실 수 있을까요? 

03 나는 어둠 속에서 뭔가를 봤어.

04 나는 내 책가방을 잃어버렸어. 이것은 새것이야. 

05 집에 누군가가 있었나요? 

	 �*의문문으로 anybody를 고른다. 

06 그 책들 중에 몇 권은 정말 재미있어.

07 나는 이 문제들을 하나도 풀 수 없어요.

08 부엌에 비스킷이 남아 있나요?

09 커피에 설탕을 좀 넣어드릴까요? 

10 파란 펜 두 자루와 검은 것 세 자루 주세요. 

11 이 케이크는 맛있어. Linda가 나에게 만들어 줬어.

	 �*앞에 언급된 것과 동일한 것을 지칭하므로 it을 고른다.

12 Ed가 차를 팔 거라고 해서 내가 그것을 살 거야.

13 이 신발들은 정말 낡았어. 나는 새것을 사야겠어.

14 �Angela는 피아노가 없어요. 그녀는 피아노를 갖고 싶

어 해요.

15 �Clare는 빨간색 드레스를 골랐고, Sylvia는 녹색을 골

랐어요. 



01 one	 02 It	 03 some
04 ones	 05 any	 06 it
07 some	 08 one	 09 any
10 any, some	 11 some	 12 one

[해석 및 해설]

01 A: 어떤 코트가 너의 것이니?

	 B: 갈색이요.

02 A: 그 영화 어땠니?

	 B: 정말 재미있었어.
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03 A: 케이크를 좀 먹을래?

	 B: 네, 주세요.

04 A: 엄마, 이 수건들은 지저분해요.

	 B: 알았어. 너에게 깨끗한 걸로 갖다 줄게.

	 �*앞에 언급된 것과 같은 종류의 불특정한 것을 지칭하고 

복수로 ones를 쓴다. 

05 A: 내 앞으로 온 편지 있니?

	 B: 응, 한 통 있어.

06 A: 너는 어디서 너의 새 드레스 샀니?

	 B: 엄마가 내 생일 선물로 사 주셨어.

07 A: 셔츠에 묻은 얼룩은 뭐니?

	 B: 셔츠에 커피를 조금 쏟았어요.

08 A: 이 근처에 우체국 있나요?

	 B: 네, 모퉁이에 있어요.

09 A: 건강을 유지하는 비결 있나요?

	 B: 네. 저는 바르게 먹고 운동을 해요.

10 A: 집에 지갑을 놓고 왔어. 돈이 하나도 없어.

	 B: 걱정하지 마. 내가 조금 빌려줄게.

11 A: 너 왜 네 여동생에게 그렇게 화가 났니?

	 B: 그녀가 내 돼지 저금통의 돈을 조금 썼기 때문이야.

12 A: Mia의 생일 선물로 무엇을 살 거니?

	 B: �그녀가 우산을 잃어버렸다고 들었어. 그래서 그녀에

게 새것을 사 줄 거야.

  Check up & Writing   	 p.104

 

01 want, some, popcorn
02 have, any, problems
03 There, isn’t, any, ice
04 Some, students, will, get
05 lend, you, one
06 looks, like, my, old, one
07 Some, of, the, guests
08 looking, for, it
09 read, any, of, the, books
10 buy, a, used, one
11 She, wants, green, ones
12 the, big, one, or, the, small, one



01 I should buy new ones 
02 have any foreign friends 
03 Would you like some dessert 
04 I need a big one 
05 Somebody took my bike
06 couldn’t say anything 
07 see any of these men 
08 I don’t like it 

09 Any students can pass the test 
10 is the one on the left 
11 Some of my friends helped 
12 buy brown gloves or gray ones

[해설]

09 �*any가 긍정문에 쓰이면 ‘어떤 ~라도’라는 의미이다. 

Unit 02  부정대명사 Ⅱ	

  Warm up   	 p.107

 

01 All	 02 Each	 03 All
04 every	 05 Both	 06 every
07 Each	 08 All	 09 Both
10 Every	 11 one another	 12 each other 

  Start up   	 p.108

 

01 is	 02 were	 03 each
04 day	 05 has	 06 weeks
07 Both	 08 looks	 09 one
10 word	 11 hand	 12 All
13 each	 14 both	 15 has

[해석 및 해설]

01 모든 일이 잘 끝났어요. 

	� *「all+명사」인 경우 뒤에 있는 명사의 수에 동사의 수를 

일치시키므로 is를 고른다. 

02 둘 다 캐나다에서 태어났어요.

03 우리 부모님은 서로를 신뢰하세요.

04 나에게는 매일이 똑같은 것 같아.

05 아이들은 각자 자신만의 재능을 가지고 있어요.

06 Matt는 2주마다 머리를 잘라요.

	� *every가 ‘마다’라는 의미이고 앞에 two가 있으므로 복

수명사를 고른다. 

07 우리 형은 둘 다 금발머리예요. 

08 모든 것이 좋아 보여요. 어떤 걸 사야 할까요?

	� *all이 사물을 나타내는 경우 단수 취급한다. 

09 내 세 아들은 서로 돌봐요. 

10 그 학생들은 그녀의 모든 말을 주의 깊게 들었어요. 

11 그 어린 소녀는 각각의 손에 사탕을 들고 있어요. 

12 방에 있는 모든 사람들은 TV를 보고 있었어요. 

13 너는 사용하기 전에 그것들을 하나씩 씻어야 해.

14 빵을 구울 때 나는 양손을 데었어요. 

15 미국에서 6세 이상의 모든 어린이는 학교에 가야 해요.
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

01 like	 02 were	 03 is
04 days	 05 Both	 06 Each
07 country	 08 each	 09 people
10 has	 11 each	 12 one another

[해설]

02 �*all이 사람을 나타낼 경우 복수 취급하므로 복수동사가 

되어야 한다.

04 �*every가 ‘마다’라는 의미이고 앞에 five가 있으므로 복

수명사가 되어야 한다. 

09 �*all 다음에 셀 수 있는 명사가 올 경우에는 복수명사로 

쓴다. 

12 �*세 명이므로 one another가 되어야 한다. 

  Check up & Writing   	 p.110

 

01 All, are
02 Every, man
03 Every, place
04 each, of, us
05 both, of, your, parents, work
06 Both, spoke, Spanish
07 smiled, at, each, other
08 eat, all, the, cookies
09 all, his, free, time
10 All, of, her, books
11 quarrel, with, one, another
12 Each, ball, is, a, different

[해설]

01	�*‘모든 사람’이라는 의미이므로 all을 쓰고, all이 사람을 

나타낼 경우 복수 취급하므로 복수 동사를 쓴다.  

02, �03 *‘모든’이라는 의미이고 뒤에 단수동사가 있으므로 

단수 취급하는 every를 사용해 문장을 완성한다.    
07	�*‘서로’라는 의미이고 둘 사이이므로 each other를 사

용해 문장을 완성한다. 

11	�*‘서로’라는 의미이고 세 명이므로 one another를 사용

해 문장을 완성한다.   



01 Both of us take yoga classes
02 Every moment is precious 
03 All of the apples are rotten 
04 They have known each other
05 Every picture looks the same
06 introduced each of us 
07 Both boys are brilliant students 

08 Both are interested 
09 Each country has its own culture 
10 are greeting one another 
11 invite all my friends
12 Each student has to write

Unit 03  부정대명사 Ⅲ	

  Warm up   	 p.113

 

01 another	 02 anther	 03 Some
04 another	 05 Some	 06 others
07 the others	 08 One	 09 the other	
10 One	 11 the others	 12 another 

  Start up   	 p.114

 

01 Some	 02 others	 03 another
04 One	 05 another	 06 Some
07 others	 08 the other	 09 the other
10 others	 11 the others	 12 the others
13 another	 14 the others	 15 the other

[해석]

01 �어떤 사람들은 책 읽는 것을 즐기고, 또 다른 어떤 사람

들은 그렇지 않아요.

02 �어떤 사람들은 장미를 좋아하고, 또 다른 어떤 사람들은 

백합을 좋아해요.

03 나는 6월에 다른 도시로 이사할 예정이에요.

04 �Chuck은 자전거가 두 대예요. 하나는 빨간색이고, 나

머지 하나는 하얀색이에요.

05 나는 너와 함께 갈 수 없어. 나는 다른 약속이 있어.

06 �어떤 학생들은 옳은 답을 했고, 나머지는 모두는 그렇지 않

았어요.

07 �어떤 아이들은 공부했고, 또 다른 어떤 아이들은 숙제를 

했어요.

08 �나는 여동생이 두 명 있어요. 한 명은 열세 살이고, 나머

지 한 명은 열 살이에요.

09 �Sue는 두 개의 반지를 껴요. 하나는 은반지, 나머지 하

나는 금반지예요.

10 �어떤 사람들은 코미디 영화를 좋아하고, 또 다른 어떤 

사람들은 액션 영화를 좋아해요.

11 �우리 할머니는 다섯 마리의 애완견을 키우세요. 한 마리

는 푸들이고 나머지 모두는 요크셔테리어예요.

12 �15명 그 회의에 참석했어요. 한 사람만 제시간에 오고, 

나머지 모두는 늦었어요.

13 �나는 세 통의 편지를 받았어요. 하나는 내 사촌에게 온 
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거고, 또 다른 하나는 우리 이모에게 온 거고, 나머지 하

나는 Jessica에게 온 거예요.

14 �내 아들은 가방에 여섯 개의 장난감이 있어요. 하나는 

로봇, 다른 하나는 곰 인형, 나머지 모두는 장난감 자동

차예요.

15 �Ted는 커피 세 잔을 만들었어요. 한 잔은 엄마 것이고, 

또 다른 한 잔은 누나 것이며, 나머지 한 잔은 자신의 것

이었어요. 



01 another	 02 another	 03 others
04 the others	 05 others	 06 the other
07 the other	 08 the others	 09 One
10 another	 11 Some	 12 the other

  Check up & Writing   	 p.116

 

01 Some 	 02 the other	 03 the others
04 another	 05 another	 06 Some
07 others	 08 One	 09 another
10 Some	 11 One	 12 the other

[해석]

01 �어떤 관광객들은 해변에 갔고, 또 다른 어떤 관광객들은 

쇼핑하러 갔어요.

02 �Sandra는 두 명이 언니가 있어. 한 명은 만났는데, 다

른 한 명은 만난 적이 없어.

03 �탁자에 6권의 책이 있었어. 한 권은 여기에 있는데 나머

지 전부는 어디 있니?

04 �Daniel은 3개 국어를 할 수 있어요. 하나는 영어, 또 

다른 하나는 한국어, 나머지 하나는 독일어예요.

05 이 케이크 맛있어. 한 조각 더 먹어도 되니?

06 �어떤 사람들은 파티에 음식을 가져왔고, 나머지는 전부

는 가져오지 않았어요.

07 �어떤 사람들은 운동에 관심이 있고, 또 다른 어떤 사람

들은 예술에 관심이 있어요.

08 �우리는 정원에 두 가지 야채를 길러요. 하나는 당근이

고, 나머지 하나는 오이예요.

09 그 계획은 실패했어. 우리는 다른 계획을 세워야 해.

10 어떤 답은 맞고, 나머지 전부는 틀려요.

11 �방에 여섯 명이 학생이 있었어요. 한 소년이 넘어지자, 

나머지 전부는 웃었어요.

12 �세 가지 종류의 디저트가 있어요, 하나는 케이크, 또 다

른 하나는 아이스크림, 나머지 하나는 브라우니예요.



01 meet, another, day
02 bring, me, another
03 Some, snakes, are, dangerous

04 Some, like, fruits, others, don’t
05 Some, were, red, the, others, were, pink
06 One, lives, the, others, live
07 One, is, China, the, other, is, Canada
08 �One, was, boring, the, other, was, 

interesting 
09 One, is, female, the, others, are, male
10 �One, is, English, another, is, science, the, 

other, is, history

  Level up   	 p.118

 

01 Some	 02 another	 03 one
04 Some	 05 each other	 06 any
07 it	 08 Each	 09 All 
10 Both	 11 the others	 12 the other
13 the others	 14 the other	 15 another

[해석]

01 그의 영화 중 몇 편은 정말 감동적이야. 

02 �저는 이 외투가 마음에 들지 않아요. 다른 것을 보여주

세요. 

03 나 지우개가 없어. 나한테 하나 빌려줄래? 

04 �어떤 사람들은 친절하고, 또 다른 어떤 사람들은 그렇지 

않았어. 

05 George와 Lucy는 서로를 바라보았어요. 

06 잡지에 재미있는 이야기 있니? 

07 �나는 정답을 알고 있지만, 그것을 너에게 얘기하지는 않

을 거야. 

08 그 여성들은 각각 다른 색의 드레스를 입고 있어요. 

09 �모든 아이들이 여름 캠프에서 즐거운 시간을 보내고 있

어요. 

10 �나는 누나 두 명이 있어요. 둘 다 휴가로 London에 갔

어요. 

11 �여기 여섯 권의 공책이 있어, 하나는 내 것이고 나머지 

전부는 Sue의 것이야.

12 �Sandra는 두 개의 셔츠가 있어요. 하나는 하얀색이고 

나머지 하나는 파란색이에요.

13 �반에는 30명의 학생이 있어요. 어떤 학생들은 리포트를 

제출하고, 나머지 전부는 제출하지 않았어요.

14 �내 딸은 별명이 두 개예요. 하나는 ‘천사’이고, 또 다른 

하나는 ‘백설 공주’예요.

15 �나에게는 세 명의 외국인 친구가 있어요. 한 명은 중국

인, 또 다른 한 명은 호주인, 나머지 한 명은 스위스인이

에요.



01 are	 02 likes	 03 some 
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04 another	 05 all	 06 each
07 one	 08 any	 09 the others
10 One	 11 the others	 12 another

[해설]

01	�*both는 복수 취급하므로 복수동사 are가 되어야 한다. 

04 �*같은 종류의 다른 하나를 지칭하므로 another가 되어

야 한다. 

05 �*‘모든’이라는 의미이고, 뒤에 복수명사가 있으므로 all
이 되어야 한다. 



01 Every, child
02 have, some, water
03 eat, any, of, them
04 All, the, hotels
05 All, my, brothers
06 me, another, chance
07 love, each, other
08 cheap, ones
09 Both, of, my, sisters
10 �Some, are, standing, the, others, are, 

sitting
11 Some, are, red, others, are, yellow
12 �One, is, a, cellist, another, is, a, painter, 

the, other, is, a, writer



01 All birds have wings 
02 love both of my sons 
03 give each other gifts 
04 Let’s ask for another 
05 Some of the workers will lose 
06 Every student respects Mr. Jones 
07 I don’t have any money 
08 I’m going to get a new one 
09 are talking to one another
10 Some walk, others take
11 Some are clean, the others are dirty 
12 One is Japanese, the other is German

  Actual test   	 p.122

1 ② 2 ② 3 ③ 4 ④ 5 ② 6 ①
7 ④ 8 ④ 9 ⑤ 10 ④ 11 ① 12 ③
13 ④ 14 ① 15 1) another   2) some
16 1) other → the other   2) the other → the others
17 All, were, happy 
18 Some, get, up, early, others, get, up, late
19 Each test contains 20 questions
20 One is new, the others are old

[해석 및 해설]

1	 나는 내 스마트폰을 잃어버렸어. 새것을 사야 해.

	� *같은 종류의 불특정한 것을 지칭하고 단수이므로 one
을 고른다. 

2	 나는 두 명의 여동생이 있어. 둘 다 초등학생이야.

	 �*‘둘 다’라는 의미가 되어야 하므로 both를 고른다. 

3	 각각의 사람들은 다른 목소리를 가져요.

	 �*‘각각(의)’라는 의미가 되어야 하므로 each를 고른다. 

4	 Ben과 나는 숙제를 할 때 서로 도와요.

	 �*‘서로’라는 의미가 되어야 하고 둘 사이므로 each 

other를 고른다. 

5	 •제가 이 쿠키를 만들었어요. 좀 드실래요?

	 •저한테 질문 있나요?

	 •엄마가 시장에서 신선한 생선 몇 마리를 사왔어요.

	 �*권유의문문으로 some, 의문문으로 any, 긍정문으로 

some이 와야 한다.

6	 • �내가 열쇠를 탁자 위에 뒀어. 그것을 좀 나한테 갖다 

줄래?

	 •이 숟가락이 지저분해요. 다른 것을 갖다 주시겠어요?

	 �*앞에 언급한 대상과 동일한 것을 지칭하므로 it, 같은 

종류의 다른 하나를 언급하고 있으므로 another가 와야 

한다. 

7	 �*‘(둘 중) 하나는 ~ 다른 하나는 …’이라는 의미가 되어

야 하므로 one ~, the other …이 되어야 한다. 

8	 �*‘어떤 사람[것]들은 ~, 또 다른 어떤 사람[것]들은 …’

이라는 의미가 되어야 하므로 some ~, others …가 

되어야 한다. 

9	 이 파이 정말 맛있네요. 한 조각을 더 먹어도 될까요?

	 �*같은 종류의 다른 하나를 언급하므로 another와 바꿔 

쓸 수 있다. 

10	① 어느 것이 너의 차니? 검은 거니? 

	 ② 나는 큰 가방 밖에 없어. 나는 작은 것이 필요해. 

	 ③ Brian은 자신의 오래된 TV를 팔고 새것을 샀어요. 

	 ④ �내 노트북 컴퓨터를 잃어버렸어. 나는 그것을 찾을 

수가 없어. 

	 ⑤ 내 여동생은 휴대 전화가 없어. 그녀는 하나 사고 싶어 해.

	 �*①, ②, ③, ⑤ 앞에서 언급한 명사와 같은 종류의 불특

정한 것을 지칭하므로 one, ④ 앞에 언급한 것과 동일

한 것으로 it이 와야 한다. 

11	① 우리 모두가 거기에 가야 해.

	 ② 내가 각각의 아이들이게 사탕을 하나씩 줬어요.

	 ③ 우리 오빠는 둘 다 잘생겼어요.

	 ④ 역으로 가는 다른 방법이 있나요?

	 ⑤ 나에게 카메라가 있어. 필요하면 그것을 써도 돼.

	 �*�① all이 사람을 지칭할 때 복수 취급하므로 복수동사 

have가 되어야 한다.

12	① 학생들은 각각 숙제가 달라요. 

	 ② 우리 가족은 서로를 정말 사랑해요. 
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	 ③ 그 도시의 모든 빌딩은 아름다워요.

	 ④ Kate는 고양이 특히 검은색 고양이들을 좋아해요. 

	 ⑤ 손님들 중 몇몇은 늦게 도착했어요.

	 �*�③ every 다음에는 단수명사 오므로 building이 되어

야 한다. 

13	① 사람들은 서로 예의를 지켜야 해요. 

	 ② �어떤 사람들은 축구를 좋아하고, 또 다른 어떤 사람

들은 야구를 좋아해요. 

	 ③ 내가 외출한 동안 나에게 온 전화 없었나요? 

	 ④ 이 신발은 껴요. 더 큰 거 있나요? 

	 ⑤ �Sue는 두 개의 원피스를 샀어요. 하나는 빨간색, 나

머지 하나는 보라색이었어요.

	 �*�④ 앞에 언급된 사물과 같은 종류의 불특정한 것을 지

칭하고 복수로 ones가 되어야 한다. 

14	① A: 커피 좀 드실래요? 

		  B: 네, 주세요. 

	 ② A: 너희 부모님은 어디 출신이시니? 

		  B: 두 분 모두 영국 출신이셔. 

	 ③ A: 너희 둘은 서로 어떻게 아니? 

		  B: 우리는 같은 교회에 다녀. 

	 ④ A: 너는 형제자매가 있니? 

		  B: �아니. 나는 외동이야. 

	 ⑤ A: �질문 두 개가 있어. 하나는 쉽고 나머지 하나는 어

려워. 

		  B: 쉬운 거 먼저 할게.

	 �*① 권유의문문으로 any는 some이 되어야 한다. 

15	1) • �이 스웨터가 마음에 안 들어요. 다른 것을 보여주

세요?

		  • �Bob은 오늘 세 개의 시험이 있어요. 하나는 지리

학, 또 다른 하나는 수학, 나머지 하나는 물리학이

에요.

	 �*같은 종류의 다른 하나를 지칭하므로 another, ‘(세 개 

중) 하나는 ~, 또 다른 하나는 …, 나머지 하나는 ~’라

는 의미로 another를 쓴다.   

	 2) • 차를 좀 더 마셔도 될까요?

		  • �어떤 학생은 ‘Yes’라고 대답했고, 나머지 모든 학

생들은 ‘No’라고 대답했어요.

	 �*부탁을 나타내는 의문문으로 some, ‘어떤 사람[것]들

은 ~, 나머지 모두는 …’이라는 의미가 되어야 하므로 

some을 쓴다. 

16	1) A: 이 사진에 있는 세 명은 누구니?

		  B: �한 명은 우리 엄마, 다른 하나는 우리 이모, 또 다

른 한 명은 우리 누나야.

	 �*‘(세 개 중) 하나는 ~, 또 다른 하나는 …, 나머지 하나

는 ~’라는 의미가 되어야 하므로 other는 the other가 

되어야 한다.

	 2) A: 너는 몇 마리의 애완동물을 가지고 있니?

		  B: �나는 애완동물 다섯 마리가 있어. 한 마리는 개이

고, 나머지 모두는 고양이야. 

	 �*‘(여러 개 중) 하나는 ~ 나머지 모두는 …’이라는 의미

가 되어야 하므로 the other는 the others가 되어야 

한다. 

17	�*‘모든 사람’이라는 의미가 되어야 하므로 all과 복수동사

를 이용해서 문장을 완성한다. 

18	�*‘어떤 사람[것]들은 ~, 또 다른 어떤 사람[것]들은 …’

이라는 의미로 some, others를 이용해서 문장을 완성

한다. 

Chapter 5  형용사와 부사

Unit 01  형용사	

  Warm up   	 p.129



01 great	 02 different
03 open	 04 strange
05 little	 06 small, afraid
07 new, cozy	 08 friendly
09 wrong	 10 ripe
11 heavy	 12 famous, foggy 
13 black, red	 14 wonderful
15 good, terrible

[해석]

01 그거 좋은 생각이야. 

02 나는 다른 것을 원해. 

03 문을 그대로 열어 두세요. 

04 나는 이상한 소리에 잠에서 깼어.

05 통에 설탕이 거의 남아있지 않아요. 

06 그 어린 소년은 개를 무서워 해. 

07 그들의 새집은 매우 아늑해요.

08 Nora 아줌마는 우리에게 항상 친절하세요. 

09 제게 뭔가 잘못된 것이 있나요?

10 나무에 열린 사과들은 익지 않았어요. 

11 폭설로 도시의 교통이 마비되었어요. 

12 런던은 안개 낀 날씨로 유명해요. 

13 �Kate는 검은색 드레스를 입고, 빨간색 모자를 쓰고 있

어요. 

14 그들은 밴쿠버에서 즐거운 시간을 보내고 있어요.

15 음식은 맛있었는데, 서비스는 엉망이었어.

  Start up   	 p.130

 

01 fresh	 02 much
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03 lovely	 04 happy
05 nothing special 	 06 a little
07 Few	 08 few
09 plenty of	 10 little
11 bad	 12 a few
13 people	 14 something sweet
15 anything interesting 

[해석 및 해설]

01 나는 신선한 공기를 좀 쐬고 싶어. 

02 우리는 시간이 많지 않아. 

03 Richard에게는 사랑스러운 딸이 있어요.

04 Calvin은 항상 나를 행복하게 만들어요.

	 *목적어를 보충 설명하는 형용사를 고른다.  

05 특별한 것이 없어. 

	 *-thing로 끝나는 대명사는 형용사가 뒤에서 수식한다.

06 내가 내 드레스에 커피를 조금 쏟았어요.

07 그의 강의를 이해하는 학생들이 거의 없었다. 

08 Judy는 여기 새로 왔어요. 그녀는 친구가 거의 없어요. 

09 Henry는 용기가 많은 사람이에요. 

	 *뒤에 셀 수 없는 명사가 있으므로 plenty of를 고른다. 

10 아기가 태어난 이후로 나는 잠을 거의 못 자고 있어.

11 음식에서 안 좋은 냄새가 나면 먹지 마세요. 

12 나 며칠 전에 거리에서 Gary를 우연히 만났어. 

13 많은 사람들이 자신들의 건강에 관심을 가져요. 

14 단 것 좀 드실래요? 

15 신문에 재미있는 거 있니? 



01 lucky 	 02 safe
03 anybody new	 04 warm
05 ideas	 06 ○
07 ○	 08 sleepy
09 much/a lot of/lots of/plenty of
10 a serious problem
11 ○
12 something dangerous 
13 many/a lot of/lots of/plenty of
14 little
15 few

[해석]

01 Max는 운이 매우 좋은 아이예요. 

02 사람들은 집에 있을 때 편안함을 느껴요. 

03 여기 새로 온 사람 있나요? 

04 이 차가 너를 따뜻하게 해줄 거야.

05 나에게 그 프로젝트를 대해 몇 개의 아이디어가 있어요. 

06 Donald는 부유한 집에서 태어났어요.

07 우리는 약한 사람을 보호해야 해. 

08 왜 나는 점심을 먹고 나면 항상 졸린 걸까? 

09 Carrie 신발에 돈을 많이 써요. 

10 Tim은 심각한 금전적인 문제가 있어요. 

11 Melissa는 약간의 차와 빵을 조금 먹었어요.

12 위험한 것을 보면 나에게 알려 줘.

13 이 도서관에 별에 대한 책은 많지 않아.

14 �Barbara는 이번 주 정말 바빠요. 그녀는 한가한 시간

이 거의 없어요.

15 �그의 결혼식에는 사람이 많지 않았어요. 그는 친척이 거

의 없어요.

  Check up & Writing   	 p.132

 

01 is, empty
02 tries, anything, new
03 eating, fresh, grass
04 You, look, worried
05 do, something, special
06 The, bright, sun
07 makes, me, sad
08 have, little, information
09 saw, Jennifer, a, few, hours
10 someone, interested, in, art
11 take, many, pictures
12 drink, lots/plenty, of, water

[해설]

02, 05, 10 *-thing/-one/-body로 끝나는 대명사는 형

용사가 뒤에서 수식한다.



01 has little experience 
02 have something warm 
03 Carl seems very polite 
04 keeps us healthy 
05 didn’t have much snow 
06 meet someone nice 
07 A strong wind blew down 
08 The colorful kites are flying 
09 found this book useful 
10 Sarah got a few gifts
11 Loud music may hurt  
12 gives us lots of homework
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Unit 02  부사	

  Warm up   	 p.135

 

01 sometimes	 02 again
03 really	 04 Luckily
05 very, well	 06 wisely
07 slowly, quietly	 08 Sadly
09 carefully	 10 very, fast
11 very, hard	 12 always
13 gently 	 14 kindly  
15 usually 

[해석]

01 Nick은 가끔 골프를 쳐요. 

02 다시 한 번 그것을 얘기해 주시겠어요? 

03 당신을 만나게 돼서 정말 기뻐요. 

04 운 좋게도, 나 공짜 영화 티켓이 생겼어. 

05 Vicky는 노래를 잘 부르고, 춤을 잘 춰요.

06 너희들은 시간을 현명하게 써야 해.

07 Smith 부인은 느리고 조용하게 말해요. 

08 슬프게도 그 불로 그들은 개를 잃었어요.

09 다음 질문들을 주의 깊게 읽으세요. 

10 그는 다리가 아주 짧지만, 빨리 달려요. 

11 Daniel은 시험공부를 열심히 하고 있어요. 

12 Ellen은 항상 아침에 커피를 마셔요. 

13 Richard는 고양이 등을 부드럽게 쓰다듬었어요. 

14 그 소년이 친절하게 이 의자들을 옮기는 걸 도와주었어요. 

15 Ted는 대개 점심으로 샌드위치와 주스를 먹어요.

  Start up   	 p.136

 

01 angrily	 02 will always	 03 seriously
04 nearly	 05 well	 06 beautifully
07 heavily	 08 tightly	 09 is never
10 Suddenly	 11 happily	 12 simply
13 very sick	 14 warmly	 15 comfortably

[해석 및 해설]

01 Henry는 화가 난 듯이 언성을 높였어요. 

02 나는 항상 너를 사랑할거야. 

03 Anna는 나를 심각하게 쳐다보았어요. 

04 Kate는 Jones를 거의 매일 만나요. 

05 Isabel은 항상 예의 바르게 행동해요. 

06 달이 아름답게 빛나고 있어요. 

07 거울이 바닥에 세게 떨어졌어요. 

	� *y로 끝나는 형용사는 y를 i로 바꾸고 -ly를 붙여 부사를 

만든다. 

08 Walter는 줄을 나무에 단단하게 묶었어요. 

09 Dave는 절대 약속에 늦지 않아요. 

10 갑자기, 그 TV 쇼가 인기를 얻고 있어. 

11 아이들은 해변에서 행복하게 놀고 있어. 

	� *y로 끝나는 형용사는 y를 i로 바꾸고 -ly를 붙여 부사를 

만든다. 

12 이 책은 빅뱅 이론을 간단하게 설명해요. 

	 *le로 끝나는 형용사는 e를 빼고 -ly를 붙인다. 

13 내 개가 많이 아파. 개를 수의사에게 데려가야 해. 

14 밖이 굉장히 추워. 외출할 때 따뜻하게 입어. 

15 우리 할아버지는 안락의자에 편하게 앉아 계셨어요.



01 easily	 02 fast	 03 am often
04 really	 05 ○	 06 terribly
07 late	 08 usually stays	09 ○
10 ○	 11 high	 12 early 
13 ○	 14 hard	 15 Strangely 

[해석 및 해설]

01 Sam은 그녀의 마음을 쉽게 읽어요. 

02 너는 왜 그렇게 빨리 운전하니? 

03 나는 종종 내 직업이 지루해요. 

04 나는 습한 날씨가 정말 싫어.

05 너는 그 변화를 거의 알아채지 못 할 거야.

06 답장이 늦어서 정말 미안해. 

07 그 영화는 10분 늦게 시작했어요.

	 *‘늦게’라는 의미이므로 late가 되어야 한다. 

08 Bill은 일요일에 대개 집에 있어요. 

09 그는 수프 두 그릇을 재빨리 먹었어요.

10 새 TV 드라마는 꽤 재미있어.

11 그는 공을 잡으려고 매우 뛰어야 했어요. 

	 *‘높이, 높게’라는 의미이므로 high가 되어야 한다. 

12 기차는 30분 정도 일찍 도착했어요.

13 그녀는 항상 자신의 차를 우체국 근처에 주차해요. 

14 그들은 올림픽을 위해 열심히 연습하고 있어요. 

	 *‘열심히’라는 의미이므로 hard가 되어야 한다. 

15 �이상하게도, 내가 1등상을 받았을 때 하나도 기쁘지 않

았다.

  Check up & Writing   	 p.138

 

01 My father often comes home late 
02 The bus is usually on time
03 Ed seldom goes to a movie 
04 I could hardly sleep last night 
05 Lucy and I rarely talk to each other 



28 ● Grammar Mentor Joy Plus 2

06 I will never use bad language again 
07 He is hardly at home on Friday evenings 
08 There is always a bright side to everything 
09 �She sometimes forgets her husband’s 

birthday 
10 �You should always listen to your teacher 

carefully 
11 �They are sometimes worried about their 

children 
12 �Tim usually plays on the computer when 

he has free time 

[해석]

01 우리 아버지는 종종 집에 늦게 들어오세요.

02 그 버스는 대개 제시간에 와요.

03 Ed는 좀처럼 영화를 보러 가지 않아요.

04 나는 어젯밤에 거의 잠을 못 잤어.

05 Lucy와 나는 서로 거의 말을 하지 않아요.

06 나는 다시는 나쁜 말을 쓰지 않을게요.

07 그는 거의 금요일 저녁에는 집에 있지 않아요.

08 모든 것에는 항상 밝은 면이 있어요.

09 그녀는 가끔 남편의 생일을 잊어버려요.

10 너는 항상 너의 선생님 말씀을 주의 깊게 들어야 해.

11 그들은 가끔 자신들의 아이들을 걱정해요.

12 Tim은 한가할 때 보통 컴퓨터를 가지고 놀아요.



01 The sun is shining brightly 
02 Karen is often early
03 They sat close 
04 was really annoyed 
05 a highly intellectual game
06 haven’t seen Angela lately 
07 �quickly changes his mind 또는 changes his 

mind quickly
08 looked at me friendlily 
09 �hardly spends any time 
10 had better go to the dentist regularly 
11 nearly three thousand people
12 �Surprisingly, is a thousand years old

[해설]

01, 03, 06, 07, 08, 10 *부사는 보통 동사(목적어가 없는 

문장) 뒤나 목적어 뒤에 오며, 목적어가 긴 경우 동사 앞에 

오기도 한다. 

12 *문장 전체를 수식하는 부사는 문장 맨 앞에 온다. 

  Level up   	 p.140

 

01 good, well	 02 serious, seriously
03 carelessly, careless	 04 happily, happy	
05 hungry, hungrily	 06 angry, angrily	
07 perfect, perfectly	 08 excellently, excellent
09 kind, kindly	 10 hard, hardly
11 easy, easily	 12 heavily, heavy 

[해석]

01 Jim은 훌륭한 무용수예요. 그는 춤을 매우 잘 춰요.

02 �그건 심각한 문제야. 우리는 그것을 심각하게 받아들여

야 해.

03 �Collins 씨는 차를 부주의하게 운전해요. 그는 부주의한 

운전자예요.

04 �그 소년이 행복하게 웃고 있어요. 그는 매우 행복해 보

여요.

05 �Brian은 배가 고팠어요. 그는 내 저녁을 배고픈 듯이 쳐

다보았어요.

06 �엄마가 매우 화가 나셨어요. 그녀는 내게 화를 내며 소

리쳤어요.

07 �그녀의 스페인어는 완벽해요. 그녀는 스페인어를 완벽

하게 해요.

08 �Emma Watson은 연기를 뛰어나게 해요. 그녀는 뛰어

난 여배우예요.

09 �Ben은 매우 친절한 사람이에요. 그는 어려움에 처한 사

람을 친절하게 도와줘요.

10 �Ian은 열심히 공부해요. 그는 자정이 되기 전에는 거의 

잠을 자지 않아요.

11 이 수학 문제들은 쉬워. 너는 그것들은 쉽게 풀 수 있어.

12 �어제 비가 많이 내렸어요. 폭우로 우리는 온종일 집에 

있어야만 했어요.



01 ○	 02 noisily
03 anything wrong	 04 Luckily
05 high	 06 minutes
07 is rarely	 08 ○
09 can never	 10 fast
11 badly	 12 usually bakes
13 ○	 14 little
15 many/a lot of/lots of/plenty of

[해석 및 해설]

01 나는 친절한 누군가가 필요해요.

02 아이들이 시끄럽게 놀고 있어요. 

03 엄마, 제가 뭐 잘못했나요? 

04 다행스럽게도 나는 마지막 기차를 탈 수 있었어요. 

05 그 헬리콥터는 매우 높이 날고 있었어요. 
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06 내가 너에게 몇 분 후에 전화할게. 

07 그 가게는 일요일에는 좀처럼 문을 열지 않아요. 

08 이 지역은 많은 사과를 생산해요.

09 그녀는 내 감정을 절대 이해할 수 없어. 

10 그 소년은 결승선을 향해 빨리 매우 빨리 달렸어요. 

	 *fast는 형용사와 부사와 형태가 같다. 

11 그녀는 스케이트를 타다가 다리를 심하게 다쳤어요. 

	� *동사를 수식하는 부사가 필요하므로 badly가 되어야 

한다. 

12 우리 어머니는 보통 주말에 머핀을 구우세요. 

13 �Eric은 다섯 살밖에 안 됐어요. 그는 유창하게 읽을 수 

없어요.

14 나는 돈의 거의 없어서 Jenny에게 조금 빌렸어요. 

15 너는 파티에서 재미있는 사람을 많이 만났니? 



01 had, a, little, snow
02 surprisingly, small
03 held, her, baby, gently
04 Few, people, know
05 �The, car, stopped, suddenly 또는 Suddenly, 

the, car, stopped, 
06 I, am, always, happy
07 sometimes, makes, me, uneasy
08 look, great, the, blue, dress 
09 I, often, meet, Jason
10 a, lot, of, traffic
11 gave, me, something, special
12 you, seen, Linda, lately



01 Is there anyone free 
02 The river flows slowly 
03 speak calmly and clearly 
04 grows well in wet places 
05 These grapes taste sweet and sour 
06 will do something fun 
07 is wearing a silly hat 
08 are very friendly
09 will never forget this moment 
10 Happily, fully recovered/recovered fully
11 hardly goes shopping 
12 Young children need plenty of sleep

  Actual test   	 p.144

1 ③ 2 ④ 3 ③ 4 ① 5 ⑤ 6 ②
7 ③ 8 ① 9 ① 10 ③ 11 ⑤ 12 ⑤
13 ① 14 ③ 15 1) few   2) a little   3) many

16 �1) new someone → someone new 
2) drinks seldom → seldom drinks

17 eat well and exercise regularly
18 We had little snow
19 I will never lie
20 Luckily, I could catch an early train

[해석 및 해설]

1 	� *③ early는 형용사와 부사가 같은 형태이다. 

2	 나는 Kate가 친절하다는 것을 알았어요.

	� *목적어를 보충 설명하는 목적격보어 자리로 형용사가 

와야 한다. 

3	� *빈칸 뒤에 복수명사가 있으므로 셀 수 없는 명사를 수

식하는 much는 적절하지 않다. 

4	� *동사를 수식하는 부사가 와야 하므로 good은 적절하

지 않다. 

5	� *명사를 수식하는 형용사가 와야 하므로 kindly는 적절

하지 않다. 

6	 •오늘 날씨가 정말 좋아.

	 •나는 차가운 것을 마시고 싶어.

	� *명사(day)를 수식하는 형용사가 필요하고, -thing/-

one/-body로 끝나는 대명사는 형용사가 뒤에서 수식

한다. 

7	 •그 식당의 서비스는 느렸어요.

	 •그 아이들이 행복하게 웃고 있어요.

	� *주어를 보충 설명하는 형용사가 필요하고, 동사를 수식

하는 부사가 필요한데, happy는 y로 끝나는 형용사로 

y를 i로 바꾸고 ly를 붙여 부사를 만든다. 

8	 ① 나는 오늘 몸이 좋지 않아.

	 ② Jessica는 테니스를 잘 쳐요.

	 ③ Richard는 노래를 잘 하지 못해요.

	 ④ Anna은 남자아이들과 잘 어울려요.

	 ⑤ 이 약은 치통에 잘 들어요.

	� *① ‘건강한’, ‘몸이 좋은’이라는 의미의 형용사이고, ②, 

③, ④, ⑤ ‘잘’, ‘제대로’라는 의미의 부사이다. 

9	 ① Ian은 아침을 빨리 먹었어요.

	 ② 오늘 밤에 폭우가 내릴 수도 있겠습니다.

	 ③ 우리 언니는 요즘 열심히 공부해.

	 ④ 나는 거의 매일 신문을 읽어요. 

	 ⑤ 벌들이 꽃에서 꽃으로 바쁘게 날아다니고 있어.

	� *② 명사를 수식하는 형용사가 필요하므로 heavy, 
③ hard는 형용사와 부사의 형태가 같으므로 hard 

(hardly는 ‘거의 ~않는’라는 의미), ④ ‘거의’라는 의미

의 부사는 nearly, ⑤ 동사를 수식하는 부사가 필요하므

로 busily가 되어야 한다. 

10	① 이 문제는 정말 쉬워.

	 ② 이 스튜는 맛있는 냄새가 나요.

	 ③ Jeremy는 항상 친절하고 예의 발라요.
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	 ④ 런던에는 공원이 많아요.

	 ⑤ Francesca는 보통 검은색 드레스를 입어요.

	� *① 형용사를 수식하는 부사는 형용사 앞에 위치하므로 

very easy, ② 주어를 보충 설명하는 주격보어 자리에

는 형용사가 필요하므로 delicious, ④ a lot of는 셀 

수 있는 명사의 복수형을 수식하므로 parks, ⑤ 빈도부

사는 일반동사 앞에 위치하기 때문에 usually wears가 

되어야 한다.

11	① 내 말을 잘 들어주세요.

	 ② 우리는 절대 희망을 잃지 않을 거예요.

	 ③ 갑자기, 나는 이상한 소리를 들었어.

	 ④ Smith 선생님은 매우 특이한 선생님이세요.

	 ⑤ 지금 너무 늦었어. 집으로 돌아가자.

	� *⑤ late는 형용사와 부사가 같은 형태이고, lately는 ‘최

근에’라는 의미의 부사이다. 

12	① 시간이 거의 남지 않았어.

	 ② 나는 우리 집에 친구 몇 명을 초대했어요.

	 ③ 콘서트에 사람들이 많았니?

	 ④ 너는 매일 많은 양의 물을 마셔야 해.

	 ⑤ 그녀는 약간의 치즈와 몇 개의 사과를 샀어요.

	� *a little은 셀 수 없는 명사 수식하므로 a few가 되어야 

한다. 

13	�*① fast는 부사와 형용사의 형태가 같다. 

14	① A: Ryan은 언제 떠났니?

		  B: 그는 몇 분 전에 떠났어.

	 ② A: 너 오늘 밤에 무슨 계획 있니?

		  B: 아니, 특별한 것 없어.

	 ③ A: 내 남동생이 나를 정말 화나게 만들어. 

		  B: 그가 너에게 어떻게 했니?

	 ④ A: 너는 방과 후에 무엇을 하니?

		  B: 나는 보통 집에 가서 숙제를 해.

	 ⑤ A: 아기가 자고 있어. 좀 조용히 얘기할래?

		  B: 알았어.

	� *③ 목적어를 보충 설명하는 목적격보어 자리로 형용사

가 와야 하므로 angrily는 angry가 되어야 한다. 

15	1) 그 시험은 정말 어려웠어요. 맞는 답이 거의 없었어요. 

	 2) �매주 월요일 나는 우리 엄마로부터 약간의 용돈을 받

아요.

	 3) 극장에 빈 좌석이 많지 않았어요.

	� *1) 뒤에 복수명사가 있고, 문맥상 부정적인 내용이 와

야 하므로 few, 2) 뒤에 셀 수 없는 명사가 있기 때문에 

a little, 3) 앞에 not이 있고 뒤에 복수명사가 있으므로 

many를 쓴다.  

16	1) 반에 새로 온 사람이 있어요.

	� *-thing/-one/-body로 끝나는 대명사는 형용사가 

뒤에서 수식한다.   

	 2) Dave는 좀처럼 밤에 커피를 마시지 않아요.

	� *빈도부사는 일반동사 앞에 위치한다. 

17	�*동사 eat과 exercise를 수식하는 부사를 동사 뒤에 쓴다.

18	�*‘거의 없는’이라는 셀 수 없는 명사를 수식하는 수량형

용사는 little이다.  

19	�*빈도부사는 조동사의 뒤에 위치한다.

20	�*문장을 수식하는 부사는 문장 맨 앞에 오고, 명사를 수

식하는 형용사는 명사 앞에 온다. 

Chapter 6  비교

Unit 01  비교급, 최상급 만드는 법	

  Warm up   	 p.151



01 big bigger biggest 26 rich richer richest

02 tall taller tallest 27 famous
more 

famous
most 

famous

03 hot hotter hottest 28 new newer newest

04 bad worse worst 29 difficult
more 

difficult
more 

difficult

05 busy busier busiest 30 beautiful
more 

beautiful
most 

beautiful

06 cute cuter cutest 31 smart smarter smartest

07 good better best 32 popular
more 

popular
most 

popular

08 easy easier easiest 33 cleaver cleverer cleverest

09 loud louder loudest 34 friendly friendlier friendliest

10 noisy noisier noisiest 35 well better best

11 fast faster fastest 36 carefully
more 

carefully
most 

carefully

12 large larger largest 37 expensive
more 

expensive
most 

expensive

13 small smaller smallest 38 early earlier earliest

14 light lighter lightest 39 poor poorer poorest

15 heavy heavier heaviest 40 dirty dirtier dirtiest

16 little less least 41 dangerous
more 

dangerous
most 

dangerous

17 much more most 42 important
more 

important
most 

important

18 happy happier happiest 43 interesting
more 

interesting
most 

interesting

19 hard harder hardest 44 fresh fresher freshest

20 thin thinner thinnest 45 crowded
more 

crowded
most 

crowded

21 pretty prettier prettiest 46 slowly
more 
slowly

most 
slowly

22 young younger youngest 47 handsome
more 

handsome
most 

handsome

23 long longer longest 48 funny funnier funniest

24 cheap cheaper cheapest 49 bright brighter brightest

25 high higher highest 50 healthy healthier healthiest

  Start up   	 p.152

 

01 shorter	 02 sweeter
03 more	 04 weaker
05 more boring	 06 lazier
07 more useful	 08 shiest
09 coldest	 10 quietest
11 messiest	 12 luckiest
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13 most popular	 14 widest
15 most exciting 

[해석]

01 James는 나보다 키가 작아요.

02 꿀은 설탕보다 더 달아요.

03 나는 Dave보다 차를 더 많이 마셔요. 

04 소녀들은 신체적으로 소년들보다 약해요.

05 그 영화는 내가 생각했던 것보다 더 지루했어.

06 추운 날씨가 평소보다 나를 더 게으르게 만들어요.

07 나는 스마트폰이 컴퓨터보다 더 유용한 것 같아. 

08 Brian은 마을에서 가장 수줍음을 많이 타는 남자예요.

09 오늘이 일 년 중 가장 추운 날이에요.

10 Laura는 반에서 가장 조용한 소녀예요.

11 그는 기숙사에서 제일 지저분한 방을 가지고 있어. 

12 Harry는 세상에서 제일 운이 좋은 소년임이 틀림없어.

13 Rachel은 학교에서 가장 인기 있는 선생님이에요. 

14 하마는 모든 육지 동물 중 가장 넒은 입을 가지고 있어요.

15 나에게는 일 년 중 크리스마스가 가장 신나는 연휴예요.



01 better	 02 fatter
03 wiser	 04 worse
05 easiest	 06 biggest
07 farther	 08 best
09 healthier	 10 least
11 quickest	 12 most expensive

  Check up & Writing   	 p.154

 

01 thinner	 02 more dangerous
03 most important	 04 loveliest
05 heavier	 06 most uncomfortable
07 more difficult	 08 safest
09 earlier	 10 richest
11 oldest	 12 further 

[해설]

01	�*「단모음+단자음」으로 끝나는 단어는 자음을 한 번 더 

쓰고 -er/-est를 붙인다.  

11 �*old가 ‘나이가 많은’이라는 의미로 쓰일 경우 비교급, 

최상급이 older, oldest이다. 

12 	�*far가 정도의 의미로 쓰일 경우 비교급, 최상급이 

further, furthest이다. 



01 faster	 02 hotter
03 slower	 04 more
05 youngest	 06 worst

07 longest	 08 most beautiful
09 more interesting	 10 best
11 tallest	 12 brightest 

Unit 02  원급, 비교급, 최상급	

  Warm up   	 p.157

 

01 as	 02 friendlier than
03 as carefully	 04 lazy
05 short	 06 of
07 cheaper	 08 best
09 than	 10 more interesting
11 the fastest	 12 the most delicious

  Start up   	 p.158

 

01 kindest	 02 largest
03 far	 04 more
05 much	 06 little
07 in	 08 much
09 most	 10 more loudly
11 the happiest	 12 as
13 healthy	 14 less, better
15 comfortable as 

[해석]

01 Gray 부인은 마을에서 가장 친절한 분이세요.

02 서울은 한국에서 가장 큰 도시예요.

03 너의 신발이 내 것보다 훨씬 더 비싸. 

04 Anna가 Isabel이 보다 더 매력 있어. 

05 우리 숙모는 삼촌보다 훨씬 나이가 많아요. 

06 그녀는 나만큼 적은 돈을 가지고 있었어요.

07 그녀는 영국에서 가장 유명한 배우예요. 

08 그 소년은 어른만큼 먹어요.

09 이곳이 도심에서 가장 붐비는 카페야.

10 네 말이 안 들려. 좀 더 크게 얘기해 줄래?

11 기말고사가 중간고사만큼 어렵지 않았어요.

12 내 생일이 일 년 중 가장 행복한 날이에요.

13 우리 할아버지는 30대 남자만큼 건강해요.

14 �나는 Tom보다 공부를 덜 했는데, 그보다 더 좋은 점수를 

받았어요.

15 내 새 침대는 오래된 것보다 편하지 않아요.



01 as new as	 02 as[so] boring as
03 as well as	 04 as fluently as
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05 better than	 06 more popular than
07 more peaceful than	 08 later than
09 the most impressive	10 the most intelligent
11 the scariest	 12 the busiest

[해석]

01 이 청바지가 저것만큼 새것이야.

02 이 책은 저것만큼 지루하지 않아.

03 너는 Brandon만큼 테니스를 잘 치니?

04 Bruno는 원어민만큼 영어를 유창하게 해요.

05 Sue는 Eric보다 훨씬 더 그림을 잘 그려요.

06 애완동물로 고양이가 새보다 더 인기가 있어요.

07 시골 생활은 대개 도시 생활보다 평화로워요.

08 우리는 Brian보다 콘서트에 늦게 도착했어요.

09 여기가 영화에서 제일 인상적인 부분이야.

10 돌고래는 바다에서 가장 지능이 높은 동물이에요.

11 내게 치과는 가장 무서운 곳이야.

12 엄마는 언제나 우리 가족 중 가장 바쁜 사람이야.

  Check up & Writing   	 p.160



01 the heaviest, as[so] heavy as 
02 best, better than
03 taller than, the tallest
04 as old as, the oldest
05 the coldest, as[so] cold as
06 the most expensive, more expensive than
07 as many books as, the most books
08 as fast as, fastest

[해석]

01 Emma가 셋 중 가장 무거워요.

	 Rachel는 Susie만큼 무겁지 않아요.

02 Ted는 그 시험에서 셋 중 가장 잘 했어요.

	 Bill은 그 시험에서 Jessica보다 잘 했어요.

03 Smith는 나보다 키가 커요.

	 Luise가 우리들 중 키가 가장 큰 소년이에요.

04 나는 Mike만큼 나이가 많아요.

	 Steve는 우리 중 가장 나이 많은 소년이에요.

05 모스크바는 세 곳 중 가장 추워요.

	 서울은 파리만큼 춥지 않아요.

06 검은색 모자가 그것들 중 가장 비싼 모자예요.

	 빨간 모자는 파란 것보다 비싸요.

07 우리 오빠는 나만큼 많은 책을 가지고 있어요.

	 우리 언니가 우리 중 가장 많은 책을 가지고 있어요.

08 Sylvia는 Christine만큼 빨리 수영해요.

	 Isabel은 셋 중 가장 빨리 수영해요.



01 as, good, as, yours
02 the, highest, building
03 much/even/still/far, prettier, than
04 skiing, more, than, skating
05 the, smartest, student
06 as[so], important, as, love
07 the, hardest, metal
08 the, worst, mistake
09 more, wisely, than
10 more, serious, than
11 dance, as, well, as
12  the, least, interest 

[해설]

03	�*‘훨씬’이라는 의미의 비교급 강조 표현과, 비교급을 사

용해서 문장을 완성한다.  

Unit 03  비교 구문을 이용한 표현	

  Warm up   	 p.163



01 as	 02 twice
03 or	 04 fast
05 slimmer	 06 more
07 more	 08 worse and worse
09 most	 10 smaller
11 more expensive	 12 mountain

  Start up   	 p.164



01 nicer	 02 cleverer
03 twice	 04 three times older
05 often	 06 quickly
07 biggest	 08 cheaper and cheaper
09 high	 10 less
11 more	 12 earlier
13 More and more	 14 greatest
15 better 

[해석]

01 Chuck과 Paula 중 누가 더 너에게 친절하니? 

02 여우와 늑대 중 어떤 것이 더 똑똑하니?

03 내 개는 너의 고양이 두 배만큼 무거워. 

04 우리 어머니는 나보다 세 배 더 나이 드셨어요.

05 가능한 한 자주 손을 씻어라. 

06 가능한 한 여기로 빨리 와줄래?
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07 런던은 세계에서 가장 큰 도시들 중 하나예요. 

08 컴퓨터들이 점점 저렴해지고 있어요. 

09 소리를 가능한 한 크게 틀어줄래?

10 자면 잘수록 너는 덜 피곤할 거야. 

11 읽으면 읽을수록 우리는 더 많이 배워.

12 일찍 떠날수록 우리는 더 일찍 도착할 거야.

13 점점 더 많은 학생들이 온라인 강좌를 수강해요.

14 �Brad Pitt는 할리우드에서 가장 훌륭한 배우들 중 하나

예요.

15 이것과 저것 중 어떤 드레스가 나에게 더 잘 어울리니?



01 better	 02 more
03 much	 04 long
05 more	 06 smarter
07 most	 08 weaker and weaker
09 more	 10 wider
11 more and more	 12 man
13 most popular	 14 player
15 taller 

[해석]

01 Charlie와 Justine 중 누가 노래를 더 잘 하니? 

02 일을 할수록 너는 더 많은 돈을 벌게 된다. 

03 우리 아버지는 내 두 배만큼 몸무게가 많이 나가요. 

04 가능한 한 오랫동안 숨을 참으세요. 

05 나는 그보다 다섯 배 더 많은 친구가 있어요. 

06 공부하면 할수록 너는 더 똑똑해질 거야. 

07 스카이다이빙은 가장 위험한 운동들 중 하나예요. 

08 슬프게도, 우리 할아버지께서 점점 허약해지고 계셔. 

09 역사와 과학 중 너는 어떤 과목을 더 좋아하니? 

10 새 다리는 예전 것보다 다섯 배 더 길어요. 

11 축구 게임이 점점 흥미진진해져.

12 �Rick은 마을에서 다른 어떤 남자들보다 더 잘생겼어요.

13 스파게티는 세계에서 가장 인기 있는 음식들 중 하나예요. 

14 그는 그의 나라에서 다른 어떤 선수보다 축구를 잘해요. 

15 �원 월드 트레이드 센터는 뉴욕에서 다른 어떤 건물보다 

더 높아요.

  Check up & Writing   	 p.166

 

01 higher than
02 harder than any other subject 
03 ten times as big as
04 four times as tall as
05 the greatest violinist
06 five times more expensive than
07 the largest country
08 three times more money than

09 the coldest continent
10 as[so] well as
11 as[so] fluently as
12 longer than 

[해석 및 해설]

01 지리산은 한라산만큼 높지 않아요. 

	 → 한라산은 지리산보다 높아요.

02 나에게 수학은 가장 어려운 과목이에요. 

	 → 나에게 수학은 다른 어떤 과목보다 더 어려워요.

03 목성을 지구보다 10배 더 커요. 

	 → 목성은 지구의 10배만큼 커요.

04 이 나무는 저것보다 네 배 더 키가 커요. 

	 → 이 나무는 저것의 네 배만큼 키가 커요.

05 �그녀는 프랑스에서 다른 어떤 바이올린 연주자보다 더 

훌륭해요. 

	 → 그녀는 프랑스에게 가장 훌륭한 바이올린 연주자예요.

06 이 드레스는 저것의 다섯 배만큼 비싸요. 

	 → 이 드레스는 저것보다 다섯 배 더 비싸요.

07 러시아는 세계에서 다른 어떤 나라보다 커요.

	 → 러시아는 세계에서 가장 큰 나라예요.

08 Tim은 Michael의 세 배만큼 돈을 있어요. 

	 → Tim은 Michael보다 세 배 더 많이 돈이 있어요.

09 남극은 세계에서 다른 어떤 대륙보다 더 추어요. 

	 → 남극은 세계에서 가중 추운 대륙이에요.

10 나는 Greg보다 피아노를 잘 쳐요. 

	 → Greg는 나만큼 피아노를 잘 치지 못해요.

11 나는 Sarah보다 프랑스어를 잘 해요. 

	 → Sarah는 나만큼 프랑스어를 잘 하지 못해요.

12 황하 강은 아마존 강만큼 길지 않아요. 

	 → 아마존 강은 황하 강보다 더 길어요.

01, 10, 11, 12 *「A not as[so]+원급+as B」는 「B is 비

교급 than A」로 바꿔 쓸 수 있다. 

02, 05, 07, 09 *「비교급 than any other 단수명사」는 

「the+최상급+명사」로 바꿔 쓸 수 있다. 

03, 04, 06, 08 *「배수사+as+원급+as」는 「배수사+비교

급+than」으로 바꿔 쓸 수 있다. 



01 getting, darker, and, darker
02 Which, is, more, interesting
03 speaking, as, loud, as, possible
04 getting, taller, and, taller
05 twice, as, long, as
06 The, more, the, more
07 Who, is, closer
08 one, of, the, brightest, stars
09 see, you, as, soon, as, possible
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10 the, healthier, you, become
11 one, of, the, most, crowded, cities
12 richer, than, any, other, country 

  Level up   	 p.168



01 bad	 02 tall
03 busier	 04 more boring
05 more	 06 sweeter
07 interesting	 08 more
09 most expensive	 10 farther
11 most delicious	 12 best
13 many	 14 faster
15 smaller, smaller

[해석]

01 Josh는 나만큼 악필이구나.

02 우리 아빠는 나의 두 배만큼 키가 커요. 

03 왜 나는 항상 너보다 바쁘지?

04 강의는 내가 생각했던 것보다 더 지루했어.

05 나는 그보다 훨씬 더 많은 숙제가 있어요. 

06 꿀과 메이플 시럽 중 어느 것이 더 달콤하니? 

07 드라마가 예전만큼 재미가 없어요.

08 많이 알면 알수록 너는 더 많이 잊게 돼. 

09 우리는 도심에서 가장 비싼 호텔에 묵었어요.

10 지구에서 태양이 달보다 더 멀어요.

11 이 카페는 마을에서 가장 맛있는 커피를 팔아요.

12 모차르트는 역사상 가장 위대한 작곡가들 중 한 명이에요. 

13 여행을 하면서 가능한 한 많은 사진을 찍으세요. 

14 Steven은 반에서 다른 어떤 학생보다 더 빨리 배워요. 

15 매일 세계가 점점 더 좁아지고 있어요.



01 less → little
02 to → than 
03 than → as
04 gooder → better
05 very → much, even, still, far, a lot
06 beautifulest → most beautiful
07 best → better
08 worse → worst
09 more generous → generous
10 soon → sooner
11 three → three times
12 bigest → biggest
13 boys → boy
14 slim and slim → slimmer and slimmer
15 building → buildings

[해석]

01 가능한 한 소금을 적게 드세요. 

02 대양은 강보다 더 깊어요. 

03 나는 Jessica만큼 춤을 잘 춰요.

04 Emma는 나보다 더 좋은 점수를 받았어요. 

05 지하철이 버스보다 훨씬 더 빨라요. 

06 Lisa는 반에게 가장 아름다운 소녀예요.

07 개와 고양이 중 애완동물로 어떤 것이 더 좋으니?

08 어제가 내 인생의 최악이 하루였어. 

09 우리 숙모는 우리 삼촌만큼 관대해요. 

10 빨리 일하면 할수록 우리는 빨리 끝내게 될 거야.

11 Joel은 내가 받는 용돈의 세 배만큼 많이 받아요.

12 �Collin 씨는 마을에게 가장 큰 농장을 소유하고 있어요. 

13 그는 학교에서 다른 어떤 소년보다 예의가 발라요.

14 �Bridget은 요즘 운동을 해. 그녀는 점점 더 날씬해지고 

있어.

15 그 절이 우리나라에서 가장 오래된 건물 중 하나야.



01 taste, as, delicious, as
02 jump, higher, than
03 the, happiest, moment
04 the, smallest, animal
05 walk, farther
06 Who, has, longer, hair
07 getting, better, and, better
08 the, fatter, you, become
09 three, times, thicker, than
10 one, of, the, most, popular, sports
11 as, early, as, possible
12 more, talkative, than, any, other, person



01 is getting hotter and hotter 
02 the happier you become 
03 not as new as hers 
04 speak as slowly as possible 
05 a lot worse than 
06 Which do you like more 
07 twice as expensive as mine 
08 look fresher than those ones 
09 I hate cockroaches most 
10 the most diligent person
11 one of the greatest artists 
12 played better than any other player
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  Actual test   	 p.172

1 ④ 2 ④ 3 ① 4 ② 5 ⑤ 6 ②
7 ② 8 ④ 9 ③ 10 ③ 11 ① 12 ⑤
13 ④ 14 ③
15 �1) the, shortest   2) heavier, than    

3) twice, as, old, as
16 �1) five times more expensive than 

2) larger than any other desert
17 much/even/still/a lot/far more exciting than
18 one of the best students
19 the funniest person of 
20 can’t speak English as fluently as 

[해석 및 해설]

1	� *④ 「자음+y」로 끝나는 형용사/부사는 i를 y로 바꾸고

+-er/-est를 붙여 비교급, 최상급을 만든다.

2	� *④ much 불규칙 변화 단어로 much - more - 

most이다. 

3	 Jason은 Tony만큼 야구를 잘해요.

	� *원급은 「as+원급+as」의 형태이다. 

4	 내 새 방은 예전 것보다 커요.

	� *비교급은 「비교급+than」의 형태이다.

5	 Ryan은 학교에서 가장 인기 있는 학생이에요.

	� *최상급은 「the+최상급」의 형태이고, popular는 3음

절이다. 

6	� 나에게는 스노보드 타는 것이 스키를 타는 것보다 훨씬 

재미있어.

	� *비교급 앞으로 비교급을 강조하는 표현 much, even, 

still, far, a lot이 와야 한다.

7	 •너는 커피와 차 중 어떤 것을 더 좋아하니?

	 •가능한 한 빨리 저에게 그 보고서를 보내주세요.

	� *‘A와 B 중 어떤 것/사람이 더 ~하니?’이라는 의미

의 표현은 「Which/Who ~ 비교급, A or B?」이고, 

‘가능한 ~한/하게’라는 의미의 표현은 「as+원급+as 

possible」이다. 

8	� *‘~하면 할수록 더 …하다’라는 의미의 표현은 「the 비

교급, the 비교급」이다. 

9	� *‘점점 더 ~한’이라는 의미의 표현은 「비교급+and+비

교급」이다.  

10	① �Emma와 Anna는 둘 다 10달러 가지고 있어요. 

=Emma는 Anna만큼 돈을 가지고 있어요.

	 ② �내 집은 그의 집의 세 배만큼 커요. 

=내 집은 그의 집보다 세 배 더 커요.

	 ③ �스페인어는 독일어만큼 어렵지 않아요. 

=스페인어는 독일어보다 어려워요.

	 ④ �그는 가능한 한 빨리 버스정류장으로 뛰었어요. 

=그는 가능한 한 빨리 버스정류장으로 뛰었어요.

	 ⑤ �Green 씨는 마을에서 가장 친절한 사람이에요. 

=Green 씨는 마을에서 다른 어떤 사람보다 친절해요.

	� *③ 「A not as[so]+원급+as B」는 「B is 비교급 than 

A」로 바꿔 쓸 수 있다. 

11	① 나는 어제보다 훨씬 좋아졌어. 

	 ② 그는 우리나라에서 가장 부유한 사람이에요.

	 ③ 나는 내 여동생만큼 빨리 헤엄칠 수 없어요. 

	 ④ 우리 언니는 나보다 쇼핑하러 자주 가요.

	 ⑤ Sam은 학교에서 어떤 다른 학생들보다 총명해요.

	� *② 최상급은 「the+최상급」의 형태, ③ 원급의 부정은 

「A not as[so]+원급+as B」의 형태, ④ 비교급은 「비

교급+than」의 형태, ⑤ ‘다른 어떤 ~보다 더 …한/하

게’이라는 의미의 표현은 「비교급 than any other 단수

명사」이다. 

12	① 오늘이 내 인생에서 가장 행복한 날이에요. 

	 ② 우리 아빠가 엄마보다 요리를 잘 하세요.

	 ③ 레몬은 대개 오렌지보다 셔요. 

	 ④ 이곳이 시내로 가는 가장 빠른 길이에요.

	 ⑤ 나는 Denis만큼 친구가 많지 않아요.

	� *⑤ 원급의 부정은 「A not as[so]+원급+as B」의 형태

로 more는 much가 되어야 한다. 

13	① 제가 가능한 한 빨리 이것을 끝낼게요.

	 ② 나 점점 더 떨려.

	 ③ Ben과 Daniel 중 누가 공부를 열심히 하니? 

	 ④ 그것은 세계에서 가장 큰 건물 중 하나야.

	 ⑤ �더 일찍 떠날수록 우리는 거기에 더 일찍 도착하게 될 

거야.

	� *④ ‘가장 ~한 것들 중의 하나’라는 의미의 표현은 「one 

of the+최상급+복수명사」이다. 

14	�*③ ‘점점 더 ~한’이라는 의미의 표현은 「비교급+and+

비교급」이다.  

15	1) Jacob이 셋 중 가장 키가 작아요. 

	� *최상급은 「the+최상급」의 형태이다.

	 2) Brian이 Jacob보다 무거워요.

	� *비교급은 「비교급+than」의 형태이다.

	� 3) Ted는 Jacob의 두 배만큼 나이가 많아요.  

	� *‘~의 …배만큼 ~한’이라는 의미의 표현은 「배수사

+as+원급+as」이다. 

16	1) �이 휴대 전화는 저것의 다섯 배만큼 비싸요. = 이 휴

대 전화는 저것보다 다섯 배 더 비싸요. 

	� *「배수사+as+원급+as」는 「배수사+비교급+than」으로 

바꿔 쓸 수 있다. 단 배수사가 twice인 경우에는 원급으

로 사용한다. 

	 2) �사하라 사막은 세계에서 제일 큰 사막이에요. = 사하

라 사막은 세계에서 어떤 다른 사막보다 커요. 

	� *「the+최상급+명사」는 「비교급 than any other 단수

명사」로 바꿔 쓸 수 있다. 

17	�*비교급은 「비교급+than」의 형태이고 ‘훨씬’이라는 의미

로 비교급을 강조하는 표현은 much, even, still, far, 
a lot이다. 
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18	�*�‘가장 ~한 것들 중의 하나’라는 의미의 표현은 「one of 
the+최상급+복수명사」이다. 

  Review test   

Chapter 1-3	 p.177



01 Her	 02 them, an
03 thieves, my	 04 myself
05 The, hers	 06 She, water
07 The, the	 08 The children’s
09 photos, Tokyo	 10 school, bus
11 These, Jenny’s	 12 It, the
13 a, yours	 14 ourselves
15 tomatoes, potatoes

[해석]

01 그녀의 집은 모퉁이에 있어요. 

02 나는 그들은 한 시간 동안 기다렸어요.

03 두 명의 도둑이 내 차를 훔쳤어요. 

05 나는 요즘 프랑스어를 독학하고 있어. 

04 탁자에 있는 핸드백은 그녀의 것이야. 

06 그녀는 물 두 병을 샀어요. 

07 해가 중천에 떠 있어요. 

08 아이들이 눈이 밝게 빛나고 있었어요. 

09 그들은 도쿄에서 많은 사진을 찍었어요. 

10 Mary는 매일 버스를 학교에 타고 가요. 

11 이 청바지는 내 것이 아니야. 그것들이 Jenny의 것이니?

12 추워. 창문을 좀 닫아 줄래? 

13 나 펜이 없어. 너의 것을 빌려 줄래? 

14 �이것은 우리끼리만의 이야기야. 이것에 대해 아무한테

도 얘기하지 마. 

15 우리는 정원에 토마토와 감자를 키워요. 



01 Are, those, your, sneakers
02 enjoying, themselves
03 This, store, sells, men’s, clothing
04 Was, it, your, birthday
05 ordered, two, pieces, of, cheesecake
06 send, these, pictures, by, email
07 five, deer, my, grandfather’s, farm
08 tennis, three, times, a, week
09 a, coat, The, coat 
10 shop, on, the, Internet
11 That, is, my, cousin, a, university, student
12 an, apple, a, glass, of, milk

Chapter 4	 p.179



01 live	 02 parents	 03 each other	
04 has	 05 one	 06 any
07 some	 08 another	 09 others
10 the other

[해석]

01 내 모든 친척들은 캐나다에 살아요.

02 그녀의 부모님 두 분 모두 나에게 친절하세요.

03 Carrie와 Ben은 서로 몰라요.

04 모든 학생들은 교복을 입어야 해요.

05 나는 내 오래된 차를 팔고 새것을 샀어요.

06 그녀는 이 사치품들 중 어떤 것도 원하지 않았어요.

07 내가 이 쿠키를 구웠어. 좀 먹을래?

08 �이건 내 취향이 아니에요. 다른 것을 보여주실 수 있나

요?

09 �어떤 사람들은 공포영화를 좋아하고, 또 다른 어떤 사람

들은 액션영화를 좋아해요.

10 �나는 두 명의 형이 있어요. 한 명은 수의사이고, 나머지 

한 명은 엔지니어예요.



01 another, glass, of, water
02 Each, person, has, different, looks
03 Some, of, the, students
04 Both, of, us, are, very, busy
05 need, a, bigger, one
06 Some, people, the, others
07 the, others, are, boys 

Chapter 5	 p.180



01 lately	 02 carefully
03 will never	 04 Few
05 high	 06 Luckily
07 much	 08 usually take
09 happy	 10 something important 

[해석 및 해설]

01 너는 최근에 Joanna를 본 적이 있니?

	� *‘최근에’라는 의미로 동사를 수식하는 부사 lately를 고

른다. late는 ‘늦게’라는 의미의 부사이다. 

02 이 노래를 잘 들어 봐.

03 다시는 그렇게 하지 않을게요.

04 내 별명을 아는 내 친구들은 거의 없어.

05 Jones는 공을 공중으로 높이 쳤어요.

06 운 좋게도, Tony는 빈자리를 찾았어요.
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07 이 샌드위치에는 치즈가 많이 들어 있지 않아요.

08 우리는 대개 저녁을 먹고 나서 산책을 해요.

09 �그녀는 항상 그녀 주변의 사람을 행복하게 만들어요.

10 Silvia는 중요한 무언가를 잊고 있었어요.



01 sitting, near, me
02 moving, very, fast
03 hardly, go, out
04 do, anything, special
05 Lots, of, people, use, paper, cups
06 always, go, to, bed, early
07 a, few, days 

Chapter 6	 p.181



01 warm	 02 more diligent
03 wisest	 04 more
05 handsome	 06 most beautiful
07 nicer	 08 farther
09 most interesting	 10 quickly 

[해석]

01 오늘은 어제만큼 따뜻해요.

02 Sam은 Jake보다 부지런해요.

03 Gregory는 마을에서 가장 현명한 사람이에요.

04 그녀를 만나면 만날수록 나는 그녀가 더 좋아져.

05 Andrew는 그의 아버지만큼 잘생기지 않았어요.

06 Isabel은 세상에서 가장 아름다운 미소를 가졌어요.

07 이 회색 외투가 검은색 외투보다 더 멋있어 보여.

08 금성과 화성 중에 어떤 것이 더 지구에서 먼가요?

09 이것이 시리즈에서 가장 재미있는 책 중 하나야.

10 너는 가능한 한 빨리 네 숙제를 끝내야 해.



01 as, strong, as
02 even, more, honest, than
03 Who, is, more, popular
04 getting, more, and, more, difficult
05 The, earlier, you, arrive
06 three, times, bigger, than
07 harder, than, any, other, student

Chapter 4-6	 p.182



01 well → good
02 children → child
03 guest → guests
04 easier → easiest
05 patient someone → someone patient

06 hardly → hard
07 the others → others
08 sooner → soon
09 one → ones
10 thing → things
11 fastly → fast
12 usually are → are usually 

[해설]

01 �*명사(day)를 수식하는 형용사가 와야 하므로 well은 

good이 되어야 한다. 

02 �*each 다음에는 단수명사가 온다.

03 �*all 다음에는 셀 수 있는 명사의 복수형이 온다. 

04 �*최상급 문장으로 easier는 easiest가 되어야 한다. 

05 �*-one으로 끝나는 대명사는 형용사가 뒤에서 수식한

다.

06 �*‘열심히’라는 의미의 부사는 hard이다. 

07 �*‘어떤 사람[것]들은 ~, 또 다른 어떤 사람[것]들은 …’

이라는 의미의 부정대명사 표현은 「some ~, others 

…」이다. 

08 �*‘가능한 ~한/하게’라는 의미의 표현은 「as+원급+as 

possible」이다. 

09 �*같은 종류의 불특정한 것을 지칭하고 복수로 one은 

ones가 되어야 한다.

10 �*‘가장 ~한 것들 중의 하나’라는 의미의 표현은 「one of 
the+최상급+복수명사」이다.   



01 Both of my aunts live
02 Add a little olive oil 
03 the angrier I became 
04 will always remember your advice 
05 is the fastest runner
06 are chasing one another 
07 is not so beautiful as 
08 should always keep your hands clean 
09 has four times more candies than 
10 the white cap or the yellow one 
11 Some of the people were famous singers
12 the others were for her brothers

  Achievement Test   

Chapter 4-6	 p.184

1 ④ 2 ② 3 ⑤ 4 ② 5 ① 6 ①
7 ④ 8 ④ 9 ② 10 ① 11 ③ 12 ②
13 ② 14 ③ 15 ① 16 ③ 17 ② 18 ①
19 ①

20 �1) five times heavier   2) bigger than any other 
animal    3) earn more than



38 ● Grammar Mentor Joy Plus 2

21 1) One, another, the other   2) Some, the others

22 ⓐ quietly ⓑ more loudly

23 ⓐ a little ⓑ some

24 ⓐ colder ⓑ more

25 I will never talk to you

26 Some (people) like coffee, others like tea

27 is one of the most interesting places

28 Some of the students were late

29 I am preparing something special

30 Monday is the busiest day

[해석 및 해설]

1	� *④ busy는 「자음+y」로 끝나는 2음절 단어로 y를 i로 

바꾸고 -er/-est를 붙인다. 

2	� *② hot은 「단모음+단자음」으로 끝나는 단어로 자음을 

한 번 더 쓰고 -er/-est를 붙인다. 

3	� *①, ②, ③, ④ 형용사와 부사의 관계, ⑤ 명사와 형용

사의 관계이다. 

4	 나에게 연필이 없어. 하나 빌릴 수 있을까?

	� *앞에 언급된 사물과 같은 종류의 불특정한 것을 지칭하

므로 one을 고른다.

5	� Sarah는 두 명의 오빠가 있어요. 그들은 둘 다 대학에

서 음악을 공부해요.

	� *두 명을 지칭해야 하므로 ‘둘 다’, ‘양쪽 다’라는 의미의 

부정대명사 both를 고른다.

6	 고양이는 개만큼 사람을 잘 따르지 않아요.

	� *‘~만큼 ~하지 않은/않게’라는 의미의 원급 부정으로 

「A not as[so]+원급+as B」의 형태이다. 

7	 이 겨울 외투는 저것보다 3배 더 비싸요.

	� *‘~의 …배로 ~한’이라는 의미는 「배수사+비교급

+than」의 형태이고, -ive로 끝나는 3음절 단어로 비교

급으로 만들 때 more를 붙인다. 

8	 Brian은 그의 모든 친구들 중에서 가장 부지런해요.

	� *‘~중 가장 …한’이라는 의미로 the+최상급+of의 형

태이며, diligent는 3음절 단어로 최상급으로 만들 때 

most를 붙인다. 

9	 •네 파티에 친구 몇 명을 데리고 가도 될까?

	 •그가 무심코 던진 말이 나를 화나게 만들었어요.

	� *‘약간의’ ‘몇몇의’의 의미로 복수명사를 수식하는 수량형

용사는 a few이고, make는 목적어를 보충 설명하는 

목적격보어의 자리에 형용사가 온다. 

10	그 영화는 내가 생각했던 것보다 훨씬 더 재미있었어요.

	� *비교급 앞으로 비교급을 강조하는 표현이 와야 한다. 

비교급을 강조하는 표현에는 much, even, still, a 

lot, far가 있다. 

11	�*동사를 수식하는 부사 필요, fast는 형용사와 부사형이 

같은 형태이다. 

12	�*② ‘~하면 할수록 더 …하다’라는 의미의 「the 비교급, 

the 비교급」 표현으로 better는 the better가 되어야 

한다. 

13	�*② 같은 종류의 다른 하나를 언급하고 있으므로 other
는 another가 되어야 한다. 

14	① 나에게 물리학은 가장 어려운 과목이야.

	 ② 우리 형은 우리 아빠보다 훨씬 커요.

	 ③ 그는 우리나라에서 가장 인기 있는 가수 중 한 명이야.

	 ④ 프랑스 음식은 이탈리아 음식만큼 맛있어요.

	 ⑤ 시드니가 런던보다 더 화창해요.

	� *③ popular는 3음절로 more/most 붙여 비교급, 최

상급을 만든다. 

15	① 나는 아무런 잘못도 하지 않았어요.

	 ② 그들은 둘 다 호주 출신이에요.

	 ③ �그녀가 샌드위치를 좀 만들었는데 그는 하나도 먹지 

않았어요.

	 ④ 많은 사람들이 매년 그랜드캐니언을 방문해요,

	 ⑤ �이 숟가락 지저분해요. 깨끗한 것을 가져다주시겠어요?

	� *① -thing/-one/-body로 끝나는 대명사는 형용사

가 뒤에서 수식한다.

16	① 각 나라는 그들만의 역사가 있어요. 

	 ② 학교의 모든 소녀들이 Dylan을 좋아해요. 

	 ③ 내 모든 돈은 내 주머니에 있었어요.

	 ④ Mia는 퇴근 후에 매일 체육관에 가요. 

	 ⑤ �나는 삼촌 두 명이 있어요. 한 분은 작가이고 나머지 

한 분은 피아니스트예요.

	� *③ all 다음에 단수명사가 있기 때문에 단수동사가 와야 

한다. 

17	① 새가 하늘 높이 날고 있어요. 

	 ② 식당에는 사람이 거의 없었어요. 

	 ③ Bennet은 Sue만큼 노래를 잘 부르지 못해요. 

	 ④ 그것은 세계에서 가장 긴 다리들 중 하나예요. 

	 ⑤ Sam은 학교에서 다른 어떤 소년보다 똑똑해요.

	� *① ‘높이/높게’라는 의미의 부사는 high, ③ 원급 비교

는 「as 형용사/부사의 원급 as」의 형태, ④ ‘가장 ~한 

것들 중 하나’라는 의미의 표현은 「one of the+최상급

+복수명사」, ⑤ ‘다른 어떤 ~보다 더 …한/하게’이라는 

의미의 표현은 「비교급 than any other 단수명사」이다. 

18	① 그녀는 각각의 아이들에게 작은 선물을 줬어요. 

	 ② 냉장고에 우유가 하나도 없어요. 

	 ③ 운 좋게도, 나는 막차를 탈 수 있었어요.

	 ④ Ted 그 잡지가 흥미롭다는 것을 알았어요. 

	 ⑤ 나는 세상의 모든 나라를 방문하고 싶어.

	� *② 부정문으로 any, ③ 부사를 만들 때 y로 끝나는 형

용사는 y를 i로 바꾸고 -ly를 붙이므로 luckily, ④ 목

적어를 보충 설명하는 목적격보어 자리로 형용사, ⑤ 

every 다음에는 단수명사가 오므로 country가 되어야 

한다. 

19	① A: Greg와 Ryan 중 누가 더 어리니? 
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		  B: Greg가 더 어린 것 같아.

	 ② A: 너희 셋은 서로 어떻게 아니? 

		  B: 우리는 중학교를 같이 다녔어.

	 ③ A: 너 행복해 보여. 무슨 일 있니? 

		  B: 내가 반에게 최고 점수를 받았어.

	 ④ A: 차를 좀 드시겠어요? 

		  B: 네, 주세요.

	 ⑤ A: 이 근처에 약국 있나요? 

		  B: 네. 저기 하나 있어요.

	� *‘A와 B 중에 어떤 것[사람]이 더 ~하니?’라는 표현은 

Which/Who ~비교급, A or B?이다. 

20	1) �이 상자는 저것의 다섯 배만큼 무거워요.					 

= 이 상자는 저것보다 다섯 배 더 무거워요.

	 2) �흰긴수염고래가 세상에서 제일 큰 동물이에요.		

= 흰긴수염고래는 세상에서 다른 어떤 동물보다 더 

커요. 

	 3)  �그는 나만큼 많이 벌지 않아요.			 

= 나는 그보다 더 많이 벌어요. 

	� *1) 「배수사+as+원급+as」는 「배수사+비교급+than」

로, 2) 「the+최상급+명사」는 「비교급 than any other 
단수명사」로, 3) 「A not as[so]+원급+as B」는 「B is 

비교급 than A」로 바꿔 쓸 수 있다.  

21	1) �나에게는 세 명의 외국인 친구가 있어요. 한 명은 일

본 출신이고, 또 다른 한 명은 스페인 출신이며, 나머

지 한 명은 프랑스 출신이에요.

	� *‘(세 개 중) 하나는 ~, 또 다른 하나는 …, 나머지 하

나는 ~’이라는 의미의 부정대명사 표현은 「one ~, 

another, the other …」이다. 

	 2) �교실에는 30명의 학생이 있어요. 어떤 학생들은 그 

시험에 통과하고, 나머지 모두는 통과하지 못했어요.

	� ‘어떤 사람[것]들은 ~, 나머지 모두는 …’이라는 의미의 

부정대명사 표현은 「some ~, the others …」이다. 

22	�너는 너무 조용히 말하고 있어. 좀 더 크게 얘기해 줄래?

	� *ⓐ 동사를 수식하는 부사 필요, ⓑ -ly로 끝나는 부사

는 비교급, 최상급을 만들 때 more/most를 붙인다. 

23	나 몸무게가 좀 늘었어. 나는 운동을 좀 해야 해. 

	� *ⓐ weight 셀 수 없는 명사로 a little, ⓑ 평서문 

some되어야 한다.

24	작년보다 더 추워. 작년보다 눈도 더 많이 내리고 있어.

	� *ⓐ 뒤에 than이 있으므로 colder, ⓑ much는 불규칙 

변화 단어로 much - more - most이다. 

25	�*빈도부사는 조동사 뒤에 위치한다. 

26	�*‘어떤 사람[것]들은 ~, 또 다른 어떤 사람[것]들은 …’

이라는 의미의 표현의 부정대명사 표현은 「some ~, 

others …」이다. 

27	�*‘가장 ~한 것들 중의 하나’라는 의미의 표현은 「one of 
the+최상급+복수명사」이다. 

28	�*’몇몇의’라는 의미이고 긍정문으로 「Some of+지칭하

는 대상」의 어순으로 쓴다. 

29	�*-thing/-one/-body로 끝나는 대명사는 형용사가 

뒤에서 수식한다.

30	�*최상급은 「the+최상급(+of+비교 대상)」의 형태이다.

실전모의고사 1회

1 ④ 2 ① 3 ① 4 ① 5 ⑤ 6 ③
7 ④ 8 ⑤ 9 ④ 10 ③ 11 ② 12 ②
13 ④ 14 ④ 15 ④ 16 ④ 17 ① 18 ③
19 ① 20 It 21 the most popular
22 sells children’s books
23 one of the best poets
24 He taught himself French and Spanish 
25 I will never forget your kindness

[해석 및 해설]

1	� *④ 불규칙 변화 명사로 복수형이 people이다. 

2	� *① 명사와 형용사, ②, ③, ④, ⑤ 형용사와 부사의 관

계이다. 

3	 나는 오빠가 둘이야. 둘 다 고등학생이야.  

	� *two brothers를 지칭해야 하므로 ‘둘 다’라는 의미의 

both를 고른다. 

4	 Ted는 나만큼 야구를 잘해요. 

	� *원급 비교 문장으로 빈칸에는 plays를 수식하는 부사

의 원급 형태가 와야 한다. 

5	 물고기가 한 마리 있어요. 

	� *앞에 a가 있으므로 셀 수 있는 명사의 단수형이 와야 

한다. 

6	� 어떤 사람들은 중국 음식을 좋아하고, 또 다른 어떤 사

람들은 이탈리아 음식을 좋아해요.  

	� *’어떤 사람[것]들은 ~, 또 다른 어떤 사람[것]들은 …’

이라는 의미의 부정대명사 표현은 「some ~, others 
…」이다.

7	� *뒤에 복수명사가 있으므로 셀 수 있는 명사를 수식하는 

a little은 알맞지 않다. 

8	� *smile(명사)을 수식하는 형용사가 와야 하므로 부사 

sweetly는 알맞지 않다. 

9	 우리 형 방이 내 것보다 훨씬 커요. 

	� *비교급 앞이므로 ‘훨씬’이라는 의미로 비교급을 강조하

는 표현이 와야 하므로 very는 알맞지 않다. 

10	내 정원에 사과나무가 하나 있어.  

	 �*‘하나의’라는 의미이고 모음 소리로 시작하므로 an, 

garden과 소유 관계를 나타내야 하므로 소유격 인칭대

명사 my를 고른다.

11	 �*모든 내 친구들이 파티에 참석했고 우리는 즐거운 시

간을 보냈어요. 
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	� *‘모든’이라는 의미이고 뒤에 복수명사가 있으므로 all, 
‘즐거운 시간을 보내다’라는 의미의 재귀대명사 표현은 

enjoy oneself이고 주어가 we로 ourselves를 고른

다. 

12	① 저한테 질문 있나요?

	 ② 따뜻한 물 좀 드시겠어요?

	 ③ 그녀는 이 선물들 중 어떤 것도 원하지 않아요. 

	 ④ 문제가 있으면 나에게 알려 줘. 

	 ⑤ 주말에 계획 있니?  

	� *①, ③, ④, ⑤ 의문문, 부정문, 조건문으로 any, ② 

권유의문문으로 some이 와야 한다. 

13	① 비행기는 기차보다 빨라요.

	 ② Nick은 Nancy보다 열심히 일해요. 

	 ③ Brian은 나보다 더 좋은 점수를 받았어요.

	 ④ 내 드레스는 네 것만큼 비싸. 

	 ⑤ Angelina는 Jennifer보다 더 유명해요. 

	� *①, ②, ③, ⑤ 빈칸 앞에 비교급이 있으므로 than, ④ 

빈칸 앞에 as 원급이 있으므로 as가 와야 한다. 

14	�*‘나의 것’이라는 의미로 「소유격 인칭대명사+명사」의 

역할을 하는 소유대명사를 고른다. 

15	�*셀 수 없는 명사는 단위나 용기를 나타내는 표현을 써

서 수량을 나타낸다. 

16	① 너는 빈 상자 세 개가 필요해. 

	 ② 내 남동생은 이가 다섯 개 났어요. 

	 ③ 종이 한 장을 나에게 갖다 줄래?

	 ④ 물은 우리의 삶에서 매우 중요해요. 

	 ⑤ 우리는 새 차를 살 만한 충분한 돈이 없어요. 

	 �*④ water는 셀 수 없는 명사로 a 또는 an을 붙이지 않

는다.

17	① 저 아이가 Julie의 남자친구니?

	 ② 나는 이 꽃들을 Patrick한테 받았어.

	 ③ �이 치마가 마음에 들지 않아요. 다른 것을 좀 보여주

세요. 

	 ④ 내 컴퓨터는 정말 오래됐어. 나는 새것을 사야 해. 

	 ⑤ �나는 두 마리의 애완동물이 있어. 하나는 고양이이

고, 나머지 하나는 앵무새야. 

	� *① 명사의 소유격은 「명사+’s」의 형태로 나타내므로 

Julie’s가 되어야 한다.

18	① Isabel은 사랑스러운 소녀예요. 

	 ② 나는 점심으로 야채샐러드를 먹었어요. 

	 ③ 창문을 좀 닫아줄래요?

	 ④ 우리는 수요일에 시험이 있어요. 

	 ⑤ 하늘에 아름다운 연들 좀 봐. 

	� *③ 서로가 알고 있는 대상을 지칭하므로 the를 써야 한

다.

19	① A: 실례합니다. 지금 몇 시인가요?

		  B: 미안한데, 나는 지금 바빠요. 

	 ② A: 너는 무엇을 그리고 있니?

		  B: 나는 나를 그리고 있어. 

	 ③ A: 이 머플러 네가 직접 만들었니?

		  B: 아니. 우리 언니가 나에게 만들어줬어. 

	 ④ A: 너는 자주 라디오를 듣니?

		  B: 응. 학교에 갈 때 항상 들어. 

	 ⑤ A: 최근에 Laura로부터 소식 들었니?

		  B: 응. 어제 통화했어.

	� *① 시간을 묻는 질문에 ‘지금은 바쁘다’라는 대답은 부

자연스럽다. 

20	A: 창밖을 봐! 밖에 눈이 내리고 있어. 

	 B: 와! 화이트 크리스마스야. 내 소원이 이뤄졌어. 

	� *날씨와 날짜를 나타내는 문장으로 비인칭 주어 it을 쓴

다. 

21	�펭귄은 이 동물원에서 다른 어떤 동물보다 더 인기가 있

어요. 

	 = 펭귄은 이 동물원에서 가장 인기 있는 동물이에요. 

	� *「비교급 than+any other+단수명사」는 ‘ 다른 어떤 ~

보다 더 …한’이라는 의미로 최상급으로 바꿔 쓸 수 있

다. 

22	�*-s로 끝나지 않는 복수명사는 복수명사’s의 형태로 소

유격을 나타낸다.

23 �*’가장 ~한 것들 중 하나’라는 의미의 표현은 「one of 
the+최상급+복수명사」이다. 

24 �*‘독학하다’라는 의미의 표현은 teach oneself이고, 4

형식 문장으로 「주어+동사+간접목적어(재귀대명사)+직

접목적어」의 어순으로 문장을 완성한다.

25 �*never는 빈도부사로 조동사 뒤에 위치하므로 「주어+

조동사+빈도부사+동사」의 어순으로 문장을 완성한다. 

실전모의고사 2회

1 ④ 2 ④ 3 ⑤ 4 ① 5 ④ 6 ⑤
7 ① 8 ① 9 ③ 10 ⑤ 11 ④ 12 ④
13 ② 14 ④ 15 ③ 16 ② 17 ① 18 ①
19 ③ 20 feet, sandwiches, men, mice
21 four times older 
22 Both (of) my parents are generous.
23 �The boy himself wrote the story/The boy wrote the 

story himself
24 an egg sandwich and a glass of juice
25 get a haircut every two weeks

[해석 및 해설]

1	� *④ -ly로 끝나는 부사는 원급에 more/most를 붙여 비

교급, 최상급을 만들기 때문에 easily - more easily - 
most easily가 되어야 한다. 

2	 우리는 숲에서 양 몇 마리를 봤어요.  

	� *빈칸에는 복수명사가 와야 하는데, deer는 단수형
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과 복수형의 형태가 같고, goose의 복수형은 geese, 

wolf는 f로 끝나는 명사로 복수형이 wolves, fox는 x로 

끝나는 명사로 복수형이 foxes이다. 

3	 나는 거울에 비친 내 모습을 바라보았어요.  

	� *주어와 목적어가 같은 대상으로 재귀대명사를 고른다. 

4	 여기서 시청까지는 버스로 1시간이 걸려요. 

	 *거리를 나타내는 문장으로 비인칭 주어 it을 고른다. 

5	 각자는 다른 목소리를 가져요. 

	 *‘각자는’이라는 의미가 되어야 하므로 each를 고른다.  

6	 오늘이 내 인생에서 최악의 날이었어.  

	 *bad의 최상급은 worst이다. 

7	� *there are가 있으므로 빈칸에는 복수명사가 와야 한

다. salt는 물질명사로 셀 수 없다. 

8	 *water는 glass 또는 bottle로 수량을 나타낸다. 

9	� *‘점점 더 ~한’이라는 의미의 비교급 표현은 「비교급+

비교급」이다.

10	�*‘나머지 모두는 …’이라는 의미로 the others가 와야 

한다. 

11	① 너 펜 있니? 나 하나 필요해. 

	 ② 나는 휴대 전화가 없어. 곧 하나 살 거야. 

	 ③ 이 모자가 마음에 들긴 한데, 검은색 있나요?

	 ④ �Ed는 배낭을 잃어버렸어. 그는 지금 그것을 찾고 있

어.

	 ⑤ 그들의 새집은 예전 것보다 훨씬 넓어요. 

	� *①, ②, ③, ⑤ 앞에 나온 명사와 같은 종류의 불특정

한 사물을 지칭하므로 one, ④ 앞에 언급한 명사와 동

일한 사물을 지칭하므로 it이 와야 한다. 

12	① 탁자 위에 있는 편지는 네 앞으로 온 거야. 

	 ② 밤에는 피아노를 치지 마세요. 

	 ③ 이것은 세상에서 가장 지루한 책이야. 

	 ④ Jones는 항상 10시에 잠을 자. 

	 ⑤ 내가 어제 영화를 한 편 봤어. 그 영화는 훌륭했어.  

	� *①, ②, ③, ⑤ 수식을 받아 대상이 분명할 때, play 
뒤 악기 앞에, 하나밖에 없는 대상 앞, 앞에 나온 명사를 

다시 언급할 때 the를 쓰고, ④ 장소가 본래의 목적으로 

쓰일 때는 관사를 쓰지 않는다. 

13	�*play 뒤 운동 경기 앞에는 관사를 쓰지 않고, ‘일주일

에 한 번’이라는 의미가 되어야 하므로 a가 와야 한다. 

14	�*’저 ~들’이라는 의미로 복수명사를 수식하는 지시형용

사는 those이고, ‘그녀의 것’이라는 의미의 소유대명사

는 hers이다. 

15	① 너는 축구와 농구 중 무엇을 더 좋아하니?

	 ② 그 호텔 방은 내가 생각했던 것보다 훨씬 작았어. 

	 ③ 네가 운동할수록 너는 더 건강해져.  

	 ④ 가능한 한 빨리 그 일을 끝내줄래?

	 ⑤ 이 다리는 저것보다 두 배만큼 넓어. 

	� *‘~하면 할수록 더 …하다’라는 의미의 표현은 「the 비

교급, the 비교급」이므로 healthy가 healthier가 되어

야 한다. 

16	① 그들은 전쟁이 아니라 평화를 원해요. 

	 ② Brandon은 캘리포니아 출신이에요. 

	 ③ 제 커피에 설탕을 좀 넣어주세요. 

	 ④ 나는 쇼핑몰에서 청바지 세 벌을 샀어요. 

	 ⑤ Sandy는 매일 두 잔의 우유를 마셔요.  

	 *California는 고유명사로 a 또는 an을 붙이지 않는다. 

17	① 내 일 때문에 계속 바빠요.  

	 ② Mark는 공을 높이 던졌어요. 

	 ③ 그녀는 가끔 아침을 먹지 않아요. 

	 ④ 나는 그에 대해 아는 것이 거의 없어요. 

	 ⑤ 갑자기, 비가 세차게 내리기 시작했어요. 

	� *① 목적격보어 자리로 형용사가 와야 하므로 busy가 

되어야 한다. 

18	① 나는 참을성 있는 누군가가 필요해요. 

	 ② Geroge는 절대 거짓말을 하지 않아요. 

	 ③ 너는 너 자신을 자랑스럽게 여겨야 해.

	 ④ 좋은 아이디어 있니?

	 ⑤ Nancy가 이 사진들을 이메일로 보내줬어. 

	� *② 빈도부사는 일반동사 앞에 위치하므로 never tells, 

③ 주어와 전치사의 목적어가 같은 대상으로 yourself, 
④ 부정문으로 any, ⑤ 「these+복수명사」이므로 

photos가 되어야 한다. 

19	�① 너는 빨간 장미들을 살 거니, 아니면 분홍색을 살 거니?

	 ② 그들은 서로 잘 지내요. 

	 ③ �어떤 사람들은 영화를 좋아하고, 또 다른 어떤 사람

들은 책을 좋아해요. 

	 ④ �나는 두 명의 아들이 있어요. 한 명은 여덟 살, 나머

지 한 명은 다섯 살이에요. 

	 ⑤ 이 케이크가 맛있네요. 한 조각 더 먹어도 될까요? 

	� *① 같은 종류의 불특정한 사물을 지칭하고 복수로 

ones, ② ‘서로’라는 의미로 each other 또는 one 

another, ④ ‘나머지 하나’라는 의미로 the other, ⑤ 

‘또 하나의’라는 의미로 another가 되어야 한다. 

20	•나는 발이 아주 작아요. 

	 •우리 언니가 샌드위치 여섯 개를 만들었어요. 

	 •Rachel은 남자들에게 인기가 있어요. 

	 •그 오래된 집에는 쥐가 많아요. 

	� *foot, man, mouse는 불규칙 변화 동사로 복수형이 

feet, men, mice이고, sandwich는 -ch로 끝나는 명

사로 -es를 붙여 복수형을 만든다. 

21	우리 아버지는 나의 네 배만큼 나이가 많다. 

	 = 우리 아버지는 나보다 네 배 더 나이가 많다.   

	� *‘ ~의 …배만큼 ~한’이라는 의미의 표현은 「배수사

+as+원급+as」 표현은 ‘~보다 …배 더~한’이라는 의

미의 「배수사+비교급+than」으로 바꿔 쓸 수 있다. 

22 *‘둘 다’라는 의미의 both를 사용해 문장을 완성한다. 
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23 �*주어를 강조하는 재귀대명사의 강조 용법으로 재귀대

명사는 강조하는 말 바로 뒤, 또는 문장 맨 끝에 온다.

24	A: 주문하시겠어요?

	 B: 네. 계란 샌드위치 하나와 주스 한 잔 주세요. 

25	A: 너는 얼마나 자주 머리를 자르니?

	 B: 나는 2주마다 머리를 잘라. 

실전모의고사 3회

1 ⑤ 2 ② 3 ⑤ 4 ④ 5 ④ 6 ①
7 ⑤ 8 ② 9 ② 10 ① 11 ③ 12 ①
13 ④ 14 ⑤ 15 ② 16 ② 17 ① 18 ⑤
19 ② 20 ×, a, the, an
21 �me → myself, an Albert → Albert,  

an university → a university
22 go to the dentist three times a year
23 �One was black, another was white, and the other 

was gray
24 Those people need food and houses
25 as fast as possible

[해석 및 해설]

1	� *⑤ 「모음+y」로 끝나는 명사는 명사에 -s를 붙여 복수형

을 만든다. 

2	 내 강아지가 꼬리를 흔들고 있어요. 

	� *주어가 단수명사이고, tail과 소유 관계를 나타내야 하

므로 소유격 인칭대명사 its를 고른다. 

3	 이건 우리끼리의 얘기로 하자.  

	� *‘우리끼리 얘기인데’라는 의미가 되어야 하므로 

between을 고른다. 

4	� 나는 오늘 시험이 두 개 있어요. 하나는 수학이고, 나머

지 하나는 영어예요. 

	� *’나머지 하나는’이라는 의미가 되어야 하므로 the 
other를 고른다. 

5	 휴식을 취하면 취할수록 너는 더 기분이 좋아질 거야. 

	� *‘~하면 할수록 더 …하다’라는 의미의 표현은 「the 비

교급, the 비교급」이므로 the more를 고른다. 

6	 •누군가가 버스에 가방을 놓고 내렸어요.

	 •나는 우리 조부모님을 한 달에 한 번 방문해요.   

	� *막연한 하나와, ‘마다’의 의미를 나타내야 하고, 자음 

소리 앞이므로 a를 고른다.   

7	 •비스킷을 좀 드실래요?

	 •나는 Harry한테 돈을 조금 빌렸어. 

	 *권유의문문과 긍정문으로 some을 고른다.

8	 금은 다이아몬드만큼 단단하지 않다. 

	 = 다이아몬드는 금보다 더 단단하다. 

	� *「A not as[so]+원급+as B」는 「B is 비교급 than A」

로 바꿔 쓸 수 있다. 

9	 Sue는 반에서 가장 총명한 학생이다. 

	 = Sue는 반에서 다른 어떤 학생보다 총명하다.  

	� *「the 최상급 명사」는 「비교급 than any other 단수명

사」로 바꿔 쓸 수 있다. 

10	•화학은 내게 매우 어려운 과목이에요. 

	 •그 시험은 내가 예상한 것보다 훨씬 더 어려웠어요. 

	� *형용사를 수식하는 부사 very 또는 really, ‘훨씬’이라

는 의미로 비교급을 수식하는 much 또는 a lot이 와야 

한다. 

11	•그 소녀는 가위로 종이 한 장을 자르고 있어요.

	 •저에게 세 덩어리의 빵을 주세요. 

	� *scissors는 항상 복수로 사용하며 a pair of를 이용해 

개수를 표시하고, bread는 셀 수 없는 명사로 loaf를 

이용해 수량을 나타낸다. 

12	① 그들이 중국어를 쓰고 있니?

	 ② 내게 Jane의 생일 파티를 위한 아이디어가 있어. 

	 ③ 우리는 파리에 한 달 동안 머물고 있어요. 

	 ④ 너는 우산을 가지고 가야 해. 

	 ⑤ Amy는 하루에 세 잔의 커피를 마셔요.  

	 *① 언어 앞에는 관사를 쓰지 않는다. 

13	① 나 가스레인지에 데었어.

	 ② ‘나는 할 수 있어’라고 그녀는 혼잣말했어요. 

	 ③ 음식과 음료를 마음껏 드세요. 

	 ④ 내 남동생이 컴퓨터를 직접 고쳤어.

	 ⑤ 그는 미식축구를 하다가 다쳤어요. 

	� *①, ②, ③, ⑤ 재귀적 용법, ④ 주어를 강조하는 강조 

용법이다.  

14	① 어제는 춥고 바람이 많이 불었어요. 

	 ② 밖이 벌써 어두워.

	 ③ 7시 10분이야. 

	 ④ 오늘은 화요일이야.

	 ⑤ 그것은 내 잘못이에요. 

	� *①, ②, ③, ④ 날씨, 명암, 시간, 요일을 나타내는 문

장으로 비인칭 주어 it, ⑤ it은 ‘그것’이라는 의미의 인칭

대명사이다.  

15	① 그녀가 나에게 몇 개의 사탕을 줬어요.  

	 ② 그는 새 가구가 좀 필요해요. 

	 ③ 우리는 시간이 많지 않아. 서둘러. 

	 ④ Peter는 두 조각의 토스트에 버터를 발랐어요. 

	 ⑤ 나는 공원에서 놀고 있는 몇 명의 아이들을 봤어요. 

	� *② furniture는 셀 수 없는 명사로 복수형으로 쓰지 않

는다. 

16	① 이 강은 정말 깊어요. 

	 ② 너 너무 빨리 운전하고 있어. 

	 ③ 실수를 해서 정말 미안해. 

	 ④ 나는 이 문제들을 쉽게 풀 수 있었어. 

	 ⑤ 거기에 서명하기 전에 그것을 주의 깊게 읽으세요. 

	 *② fast는 형용사와 부사의 형태가 같다. 

17	① Susie는 그녀의 언니보다 더 예뻐. 
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	 ② Brandon은 학교에서 가장 키가 큰 소년이야. 

	 ③ 그를 알면 알수록, 나는 그가 더 좋아진다.  

	 ④ 런던은 세계에서 가장 바쁜 도시들 중 하나이다.

	 ⑤ 그는 옷에 점점 더 많은 돈을 쓰고 있어. 

	 *① pretty의 비교급은 prettier이다. 

18	① 날씨가 점점 더 따뜻해지고 있어. 

	 ② 나는 너만큼 힘이 세지 않아. 

	 ③ 그녀는 우리 한 사람 한 사람에게 작은 선물을 줬어요. 

	 ④ 모든 학생들은 수학 수업을 들어야 해요. 

	 ⑤ Bill과 Grace는 서로 정말 달라요. 

	� *⑤ (둘 사이) ‘서로’라는 의미가 되어야 하므로 each 
other가 되어야 한다. 

19	① A: 편히 쉬세요.

		  B: 감사해요. 

	 ② A: 너 일본을 혼자 여행했니?

		  B: 응. 나는 일본을 방문하고 싶어.

	 ③ A: 그 영화 어땠니?

		  B: 영화 자체는 정말 재미있었어. 

	 ④ A: 파티에서 즐거운 시간 보냈니?

		  B: 응. 나는 재미있는 사람들을 많이 만났어. 

	 ⑤ A: 너는 일등상을 받았을 때 기분이 어땠니?

		  B: 기쁨으로 제정신이 아니었어. 

	� *② 혼자 여행을 했냐는 질문에 방문하고 싶다는 대답은 

부자연스럽다. 

20	•오늘 밤에 내가 너에게 저녁을 살게. 

	 •모퉁이에 우체국이 있어요. 

	 •라디오 소리 좀 줄여줄래. 너무 시끄러워. 

	 •다행히도, 나는 버스에서 빈 좌석을 하나 발견했어. 

	� *식사 앞에는 관사를 쓰지 않으므로 ×, 막연한 하나

를 나타내고 자음 소리로 시작하므로 a, 매체 앞이므로 

the, ‘하나의’라는 의미이고 모음 소리로 시작하므로 an
을 쓴다. 

21 �제 소개를 할게요. 제 이름은 Albert예요. 저는 대학생

이에요. 

	� *‘자신을 소개하다’라는 의미의 표현은 introduce 

oneself이고, 고유명사 앞에는 a 또는 an을 붙이지 않

으며, university는 자음 소리로 시작하므로 앞에 a가 

와야 한다.  

22 �*‘마다’라는 의미의 a 또는 an을 이용해 문장을 완성한다.

23 �*‘(세 개 중) 하나는 ~, 또 다른 하나는 …, 나머지 하나

는 ~’이라는 의미로 「one ~, another, the other …」

를 써서 문장을 완성한다. 

25 �*‘가능한 ~한/하게’라는 의미의 표현은 「as+원급+as 

possible」이다. 




